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Inicia programa 
de capacitación 
a observadores 

y visitadores 
electorales: IEE

Chava Saldaña 
marcha firme a la 
victoria en Tuxpan 

este 6 de julio

Más y mejores rutas 
del transporte 
público para 

Tepic y Xalisco: 
Amado Rubio 

La función 
pública es para 
dar, nunca para 

quitar: Raúl 
López   

“Vamos a crear un 
departamento de 
atención animal en 
donde estaremos 
dándole las mejores 
atenciones y que 
podamos generar 
l o s  m e j o r e s 
resultados a los 
tepicenses”, dijo el 
candidato priísta. a3 
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ESPADAZO  MUNICIPAL
Por: MARIO LUNA

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

LA SELECCIÓN MEXICANA DE 
FUTBOL, EMPATÓ 0-0  CON LA 

BRASILEÑA.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
Un error se cometió ,
y el resultado ahí está
y todo por no alinear
la Lupe del Tepeyac.

PUNTA MITA EN BAHÍA DE 
BANDERAS, CONVERTIDO EN 
FORTALEZA DE SEGURIDAD.- y no 
es para menos, ya que las medidas 
de seguridad que se implementen 
para el día de mañana jueves, serán 
pocas, considerando la presencia 
de quienes estarán en ese lugar 
paradisiaco de la costa del pacífico 
en Nayarit, y es que estarán cuatro 
mandatarios de países como Chile, 
Colombia, Perú y México, será en 
Punta Mita, en el municipio de Bahía de 
Banderas, se desarrollará la Cumbre 
de la Alianza del Pacífico, es por ello 
que desde mañana, el despliegue 
policiaco tanto, terrestre, marítimo 
como aéreo será extraordinario, 
en esta reunión de Presidentes, se 
espera que se ponga en marcha el 
Mercado Integrado Latinoamericano 
–MILA- esperando que se tenga un 
impacto entre los inversionistas, es 
de destacarse que en esta alianza, 
México, asuma la secretaría temporal, 
además se discutirá los mecanismos de 
adhesión al bloque para darle certeza 
y dinamismo a la ampliación de dicha 
alianza conformada en el 2012, del 
mismo modo se estará analizando la 
incorporación de Costa Rica y el de 
Panamá, indudablemente, que los 
turistas como los propios lugareños, 
tendrán restricciones para poder andar 
caminando libremente, ya que los 
cuerpos de seguridad tanto locales, 
como federales, estarán realizando 
esculcadero a vehículos como a 
la misma gente para que no haya 
sorpresitas o incidente alguno, por 
lo pronto, el Fiscal General EDGAR 
VEYTIA, ya puso a trabajar a toda 
su policía Nayarit, para que tengan 
un cerco perimetral de seguridad, 
a este evento, en donde lo estará 
inaugurando el gobernador ROBERTO 
SANDOVAL, estará presente el 
Presidente de México, ENRIQUE PEÑA 
NIETO, por lo que desde mañana, y 
todo este fin de semana, será el lugar 
más seguro de todo el país donde se 
estará desarrollando la Cumbre de 
la Alianza del Pacífico.

PERIODISTAS APLAUDEN Y 
APOYAN INICIATIVA DE ÁGUEDA 
GALICIA.- y es que en lo que va de 
todas estas XXX legislaturas, es la 
primera que muestra por lo menos 
intención y voluntad de darle un 
reconocimiento y apoyo al trabajo 
de los periodistas, ya que en este 
proyecto de iniciativa de ley, lo que 

propone la diputada y dirigente 
estatal del SUTSEM, es darles una 
seguridad social a los trabajadores de 
la comunicación, sobre todo aquellos 
que tengan 25 o 30 años de haber 
o estar laborando como periodistas, 
por ello, exhortamos a todos los 
compañeros del gremio a solidarizarnos 
con quien ha mostrado voluntad de 
apoyar a los comunicadores, y aún 
pese a que solo retan unos tres meses 
para que concluya esta legislatura, 
es el tiempo necesario para que 
se pueda aprobar en un periodo 
extraordinario, por lo que también 
hay que esperar la respuesta de 
los coordinadores de las fracciones 
parlamentarias a que se unan al apoyo 
e impulsen dicha iniciativa para su 
aprobación, sin duda alguna, esta 
será de voluntades políticas, por lo 
que el mismo gobernador ROBERTO 
SANDOVAL, tendría que incidir para 
que esta iniciativa que presenta 
ÁGUEDA GALICIA JIMÉNEZ, y como 
miembro del PRI, sea aprobada 
de manera inmediata, ya que con 
ello, pasarían a la historia, y se les 
reconociera como el gobierno amigo de 
los periodistas, en su caso particular, 
ARMANDO GARCÍA JIMÉNEZ, en 
su carácter de líder del congreso, 
deberá de mostrar la voluntad política 
necesaria para impulsarla hasta 
su misma aprobación, porque esta 
iniciativa sería de reconocimiento para 
todos los diputados y para el mismo 
gobernante, en palabas, en saliva, 
muchos gobernantes han asegurado 
ser amigos de los periodistas, algunos 
han dicho que llueva parejo, otros 
vamos en el mismo barco, pero en 
los hechos ninguno ha demostrado 
verdaderamente apoyar al gremio 
periodístico, hoy es el momento de 
pasar a la historia, las condiciones ya 
están dadas, los mecanismos ya están 

hechos, ya existe la presentadora, 
solo faltan los sinodales o el patrón 
que dé la orden de que se apruebe, 
por lo menos lo que nos resta a 
los compañeros del gremio, es 
unificarnos, estar con ÁGUEDA 
GALICIA, apoyándola, insistiendo, 
presionando para que esta iniciativa 
sea impulsada y pueda ser aprobada 
por los diputados, esperamos que los 
legisladores muestren solidaridad y la 
aprueben sin traba alguna, por ello, 
urgente que nos reunamos con la 
diputada y lideresa del SUTSEM, para 
definitiva acciones y ser parte dinámica 
y directa de esta iniciativa. 

QUE EL PUEBLO HABLE Y 
OPINE.- acerca de los animales que 
traen los circos para sus actos, ya 
que la prohibición que se pretende 
hacer para que en todo el municipio 
de Tepic, no se permita que  los 
circos traigan consigo animales 
argumentando maltrato en ellos, y 
que si los quieren conocer que lo 
hagan a través de la televisión o de 
revistas, o en el mejor de los casos 
en los zoológicos, aunque nada más 
que no sea en los mini zoológicos que 
se tenían en la Loma o en el Parque 
Ecológico, porque ahí pese a que 
estaban bajo el resguardo, protección 
y cuidado de la propia autoridad, pues 
ahí se les trataba no solo mal, sino 
que se morían por ese maltrato, en 
los circos, es de reconocer que los 
animales los traen en jaulas, pero 
con las dimensiones necesarias 
para que no la pasen en cerrazón, 
pero cuando ya están instalados, 
los animales se la pasan libres, los 
cuidados son los necesarios, tanto en 
su limpieza, alimentación protección 
a la lluvia o al sol.

Mientras que en las corridas de 
toro a estos animales, no solo se les 
maltrata, sino que se les mata, se 
les asesina con 
el beneplácito 
de las mismas 
a u t o r i d a d e s , 
porque son los 
g o b e r n a n t e s 
los que hasta 
inauguran en 
ocasiones ferias 
de corridas de 
toros, en las 
charrerías, a los 
caballos o yeguas 
también se les 
maltrata y nadie 
dice nada sino 
que aplauden ese 
maltrato, pero 
mientras que 
se quien ir con 
todo contra los 
animales de los 
circos, al maltrato 

de los animales en la charrería o de las 
corridas de toros, no solo las aplauden 
sino que aseguran que las seguirán 
permitiendo, argumentando que son 
las organizaciones de protección a 
los animales quienes exigen esa 
prohibición, pero de los que integran 
dichas organizaciones no sabemos 
que se manifiesten por el cuidado de 
los toros o caballos, no los vemos 
cuidando a los animales abandonados 
en las calles o enfermos, sin duda 
que el politizar problemas sociales es 
lo que perjudica, y en este caso esas 
organizaciones están involucrando la 
política con su escencia fundamental, 
a manera personal los invitó a que 
demuestren como cuidan ellos a los 
animales y yo les demuestro como 
se cuidan a los animales ya que 
la fauna nociva no está entre la 
especie animal, sino en la política, 
de esa si hay que cuidarnos, dicen 
esos protectores de animales que se 
deben prohibir los animales de los 
circos, argumentando que los perros 
y gatos al andar en las calles cagan 
y que nadie recoge la mierda, pero 
no entendemos que tienen que ver 
estos animales domésticos con los 
del circo, porque no vemos elefantes, 
leones, tigres, camellos, cebras, 
osos o changos que los del circo los 
dejen sueltos para que anden en las 
calles, yo estoy de acuerdo a que los 
dueños de perros o gatos, los saquen 
a la calle solo para que caguen y no 
recojan la mierda, a eso si hay que 
castigarlos, son los circos la única 
forma de conocer a los animales por lo 
que ahora solo en televisión, revistas 
o libros, como dicen los políticos de 
la gente, esperemos que también 
podamos conocer a los políticos en 
fotos o revistas, esperamos que la 
población se manifieste en su opinión 
para que los políticos conozcan 
verdaderamente el sentir sobre esta 
prohibición.
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vRoy Gómez prohibirá actos de animales en circos

Inicia en Tepic el programa de Capacitación 
a Observadores y Visitadores Electorales, en 
las instalaciones del Instituto Estatal Electoral 
de Nayarit, los días 18, 19 y 20 de junio, desde 
las 4 de la tarde y hasta las 9 de la noche; está 
contemplada la participación de integrantes 
de la COPARMEX y de las Asociaciones de 
Abogados y Contadores,manifestó el licenciado 
Sergio López Zúñiga, Consejero Presidente 
del Instituto Estatal Electoral

Asimismo,  de manera simultánea en las 
sedes de 16 Consejos Municipales Electorales, 
se realizará esta actividad el jueves 19 y viernes 
20 de junio en punto de las seis de la tarde; 
para el caso de San Blas, la capacitación 
se desarrollará en el Auditorio de la Unidad 
Académica de Ingeniería Pesquerael miércoles 

18 a las 9 de la mañana, y los días 19 y 20 a las 
6 de la tarde en el Consejo Municipal Electoral; 
en Santiago Ixcuintla se realizará 18 y 19 de 
junio, a las 6 y 7 de la noche, mientras que 
en Bahía de Banderas la actividad será estos 
dos días, a las 5, 6 y 7 de la noche.

López Zúñiga informó que luego de haber 
recibido las dos mil 044 solicitudes para ser 
Observador Electoral y las más de 300 para 
participar como Visitador, son quienes acudirán 
a este curso de capacitación para enterarlos 
sobre sus obligaciones como Observadores 
Electorales, con la finalidad de que se conduzcan 
con legalidad y transparencia en la observancia 
de la jornada electoral.

De acuerdo al artículo 9 de la Ley Electoral 

del Estado de Nayarit, ser Observador 
es derecho exclusivo de los habitantes y 
vecinos de la entidad, y podrán participar 
tanto en los actos de preparación y 
desarrollo del proceso electoral como 
en los procedimientos que integran la 
jornada electoral, siempre y cuando 
reúnan los requisitos establecidos.

Algunos de los requerimientos son: No haber 
sido dirigente partidista en los últimos tres años, 
no ser ni haber sido miembro de dirigencias 
nacionales estatales o municipales, no haber 
sido candidato a puestos de elección popular, 
no ser ministro de algún culto religioso y asistir 
a los cursos de preparación e información 
que imparta el Consejo Local Electoral, así 
como encontrarse en pleno uso y goce de sus 

derechos políticos.

Finalmente, los Observadores que culminen 
el curso de capacitación, serán acreditados y se 
identificarán con un gafete y oficio firmados por 
el propio Consejero Presidente; podrán elegir 
la o las casillas que ellos prefieran y que su 
única función, como su nombre lo establece, 
será observar todo lo que acontece durante la 
jornada electoral, desde la instalación hasta la 
clausura de la casilla; opcionalmente, deberá 
presentar un informe de lo observado.

Por: MARIO LUNA

El candidato de la Coalición “Por 
el Bien de Nayarit” encabezada 
por el PRI, PANAL y Verde 
Ecologista, Roy Gómez Olguín, 
se manifestó en contra de la 
presencia de animales en los 
circos, por lo que dijo que de 
llegar a la alcaldía, estaría 
prohibiendo en lo que respecta 
a Tepic, actos de animales en 
los circos.

Lo anterior porque dice que 
hay denuncias del mal trato de 
los animales en estos lugares, 
pero además porque es una 
postura a nivel nacional de 
erradicar que los circos traigan 
para sus actos animales.

Y es que argumentó que dicha 
prohibición, lo hará en base a 
que es el ayuntamiento quien 
da la autorización o licencia 
para que los circos funcionen, 

de ahí que se les negaría toda 
solicitud y permiso, por ello en 
Tepic, ya no habrá circos con 
animales.

Y es que de acuerdo a su 
pronunciamiento de prohibir en 
circos la presencia de animales, 
dijo que lo hace atendiendo 
un reclamo y solicitud de dos 
organizaciones protectoras 
de animales, quienes dicen y 
aseguran que existe el maltrato 
en estos circos, aunque lo 
curioso es que ninguna de estas 
organizaciones presentaron ni 
han presentado denuncia alguna 
contra ningún circo, pese a que 
aseguran dicho mal trato.

Ante esta postura de defender 
a los animales, se le dijo que si 
también prohibiría la charrería o 
las corridas de toros, ya que en 
estos dos deportes de manera 
abierta, se registra la crueldad 
y no solo el mal trato hacia 

los animales, a lo que 
dijo Roy Gómez que 
estos continuarán pero 
que no quiere animales 
en los circos, porque 
hasta son un problema 
de salud ya que al 
andar afuera hacen sus 
excrementos y son focos 
de infección.

Ante esto, se le 
preguntó que los leones, 
elefantes, camellos, 
tigres, cebras, osos 
entre otros animales, 
no andan en la calle 
sueltos para que anden 
“cagando” en las calles, 
de ahí dijera, que los 
perros y gatos, hay que 
controlarlos, porque 
andan sueltos haciendo 
sus necesidades fecales y nadie 
las recoge, por lo que se tienen 
que imponer medidas ante esta 
situación para evitarla.

Y aunque no sabemos qué 
relación tengan los perros y gatos 
con los animales de los circos, los 
primeros si andan por las calles 
pero los de circo sencillamente 

hacen sus necesidades dentro 
del espacio del circo, también 
dijo que para conocer a estos 
animales, se les puede conocer 
en la televisión o revistas.

Inicia el programa de capacitación a 
observadores y visitadores electorales: IEE
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Integrantes de Los Coras 
aplauden la llegada del “Bofo”

vUPN realiza encuentro regional en 
educación básica: Carlos Rodríguez 

4

Luego de la llegada del ex 
seleccionado mexicano Adolfo 
“Bofo” Bautista como refuerzo 
de los Coras del Deportivo Tepic, 
integrantes del equipo nayarita 
se dicen entusiasmados de 
contar con un gran elemento que 
viene fortalecer el grupo, “mucha 
experiencia,  gran talento y calidad 
de juego dentro del campo es lo 
que nos viene aportar el “Bofo”, 
mencionaron.

Con este nuevo elemento, el equipo Coras del 
Deportivo Tepic confía en lograr el campeonato 
y llegar a la liga MX de primera división, pues 
aseguran darán su mejor esfuerzo para defender 
la camiseta.

Así lo manifestó Christian Morán quien juega 
como Defensa Central, “me siento contento 
por este proyecto nuevo que hay aquí en el 
estado y bueno las expectativas primeramente 
son formar jugadores y con la ayuda de mis 
compañeros buscar la calificación en el torneo, 
tenemos un nuevo integrante al “Bofo” con mucha 
experiencia de quien vamos a aprender en esta 
nueva etapa”. 

Por su parte Juan Pablo Alfaro,  Medio de 
Contención dijo sentirse motiva y listo para el 
torneo que se avecina, “sabemos que esta plaza 
es muy buena, que pesa,  es una plaza que se 
hace sentir esperemos que nosotros con nuestro 

trabajo y la ayuda de nuestros 
compañeros darles las alegrías 
que merecen, es una afición que 
responde bastante bien, que es 
exigente pero que también pueden 
esperar mucha entrega, mucha 
lucha por parte de nosotros”.

Los jugadores agradecieron el 
recibimiento dado por la afición 
nayarita y se comprometieron a 
dar lo mejor de sí en la cancha, 
con empeño y esfuerzo para lograr 

que el equipo transcienda en esta división.

Así lo declaró Mario Ortiz, Delantero de los 
Coras, “fue en gran recibimiento que nos hicieron 
esperemos poder conectarnos con la afición 
ahora que inicie la temporada teniendo buenos 
partidos, vamos a hacer lo que mejor sabemos, 
y con ayuda de nuestros técnicos y con el “Bofo” 
vamos a llegar a ser campeones”.

Edir Pacheco quien también juega como 
Delantero, agradeció al cuerpo técnico y a la 
afición por todo el apoyo que han demostrado al 
equipo, “esperen de nosotros lo mejor en campo, 
entrega en cada entrenamiento, en cada partido 
y que la afición vaya a apoyarnos siempre”.

Asimismo invitaron a la afición a apoyar a 
los Coras del Deportivo Tepic el próximo 18 de 
Julio, donde el equipo nayarita debuta contra 
Zacatepec en el estadio Arena Cora.

Por: MARIO LUNA

 El director de la unidad 181 de la Universidad 
Pedagógica Nacional en Tepic, Carlos Rodríguez, 
informó que será el día de hoy cuando den inicio 
el registro de participantes del Tercer Encuentro 
de la maestría en educación básica, con el tema, “ 
Retos y prospectivas para el desarrollo profesional 
docente”, en donde estarán participando alrededor 
de 200 profesionales de la educación.

En este evento estarán participando las 
Universidades Pedagógicas Nacionales –UPN- 
de la región centro occidente, de los estados de 
Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Michoacán, 
Jalisco y Nayarit.

El propósito de dicho encuentro es el 
fortalecer e impulsar el desarrollo profesional 
de académicos y estudiantes, mediante el 
intercambio y sociabilización de trabajos, po lo 
que dentro de estos trabajos los participantes 
estarán revisando como está operando dicha 
maestría y sobre todo las investigaciones que 
se están originando y que estén impactando en 
la educación básica.

En esta maestría, se revisa el proceso 
Enseñanza-Aprendizaje, que realiza cada maestro 
en sus clases, para poder señalar deficiencias y 
superarlas para que sean más eficientes la práctica 
docente, del mismo modo, se hace una revisión 
y discusión a fondo de las reformas educativas, 

El 1º de septiembre, el Presidente Enrique 
Peña Nieto ofrecerá su segundo informe de 
gobierno, en él notificara a los mexicanos 
de lo realizado en estos primeros 18 meses 
y sin duda alguna comunicara entre otros 
asuntos sobre los avances que en materia de 
las reformas estructurales se han llevado a 
cabo, temas por demás trascendentes ahora 
que el desarrollo y la economía de México 
depende en gran medida de la aprobación 
de sus leyes secundarias sobre todo de lo 
referente a energía, telecomunicaciones y 
electoral, mismas que darán sustento a las 
reformas propuestas por el ejecutivo Federal. 
Los Senadores del Revolucionario Institucional 
y de Acción Nacional – los Perredistas se han 
retirado de la mesa de negociaciones-- a través 
de las comisiones de energía, de hacienda y 
de presupuesto comenzaron la semana pasada 
con el debate del proyecto del primer  dictamen 
en lo que corresponde a la  materia energética, 
el cual promueve que sea la Secretaría de 
Energía quien elija el modelo de contratación 
correspondiente a cada licitación en materia 
petrolera, con esto, la Dependencia Federal 
podrá elegir entre contratos de servicios, de 
utilidad o producción compartida o de licencia 
para las licitaciones que se llevan a cabo, este 
primer proyecto de dictamen por el que se expide 
la Ley de Hidrocarburos y reforman la ley de 
inversiones Extranjera, la Ley minera y la ley de 
Asociaciones Públicas Privadas  establece más 
de 80 cambios a las iniciativas del presidente 
Peña Nieto. La reforma energética declarada 
constitucional el 18 de diciembre del 2013 
avalada por 26 congresos locales modifica los 
artículos constitucionales 25,27 y 28  pero que 
está incompleta porque a la fecha no cuenta 
con la legislación secundaria que reglamente 
estas modificaciones constitucionales y cuya 
importancia radica en que en éstas se deberán 
señalar el funcionamiento real de los convenios 
con los inversionistas nacionales y extranjeros, 
de ahí la trascendencia de su aprobación.

Por otro lado, los Congresos Locales están 
obligados en los próximos 13 días a realizar 

los cambios acordes a las reformas de las 
leyes secundarias avaladas por la Cámara baja 
para que  entidades y legisladores estén en la 
misma sintonía del desarrollo del país, de igual 
forma en este período deberán de ponerse al 
corriente en lo relativo a las leyes electorales, 
en este marco, el Secretario de Gobernación 
ha llamado a las legislaturas locales para que 
aprueben la reforma política misma que no es 
del agrado de algunos gobernadores porque 
tal consentimiento les significa que les quiten 
el control de las elecciones locales para ser 
entregadas al Instituto Nacional  Electoral por 
lo que harán todo lo posible para que no sea 
aprobada, por otro lado, los senadores panistas 
amenazan con retirarse de las negociaciones 
y condicionan su autorización de las leyes 
secundarias de la reforma energética hasta que 
los parlamentos locales aprueben las leyes en 
comento, asuntos por demás significativos  ya 
que en el año próximo, 17 entidades de nuestra 
república estarán inmersas en el vorágine de 
las elecciones y la ley señala que no pueden 
hacerse ajustes 90 días antes de que inicie el 
año electoral.

Reforma es sinónimo de cambios, pero 
éstos deben privilegiar el bien común y no 
la ganancia de unos cuantos es por ello que 
las fuerzas políticas de nuestro país se debaten 
en  la aceptación o negación de dichos cambios 
estratégicos arguyendo sus conceptos y razones 
que pueden modificar el entorno actual de la 
sociedad mexicana. El objetivo de la reforma 
energética es que Pemex conserve sus fortalezas 
y pueda desarrollarse en nuevas áreas como 
mejor convenga a los intereses de los mexicanos 
aumentando la inversión tecnológica para que 
la paraestatal se convierta en una empresa 
competitiva y que la inversión extranjera sea 
una fuente de financiamiento sobre todo en la 
búsqueda de nuevos yacimientos petrolíferos, 
en fin la aprobación de las leyes secundarias 
son de vital importancia y deberán ser lo más 
profundas posibles que garanticen el crecimiento 
económico y el empleo  y que permitan reducir 
la pobreza y una mejor distribución del ingreso.                                                                                                                                         

Por: Francisco Pérez Gómez
VISOR NAYARITA

EL PETROLEO NUESTRO DE CADA DÍA

para lograr mejores resultados.
Dijo que en la UPN en Tepic, se tiene solo 

una maestría, desde hace 5 años, y que ya han 
egresado tres generaciones, y aunque la apertura 
no es de cantidad, ya que los grupos son solo 
para 25 estudiantes y solo hay dos grupos,  lo que 
hace entender que la preparación académica es 
de excelencia y con ello se asegura un desarrollo 
en la práctica docente de muy buenos resultados 
en las aulas.

Carlos Rodríguez, detalló que el día de hoy 
a las cuatro de la tarde se tendrá la reunión con 
los coordinadores de posgrado de las unidades 
UPN participantes, así como el registro de 
asistentes y a las 6 de la tarde se dará el coctel 
de bienvenida, mientras que el día de mañana 

jueves, será el evento inaugural en el salón de 
eventos de la sección XX del SNTE, ubicado en el 
fraccionamiento Villa de la Paz, dando inicio con 
la primera conferencia a las 10 de la mañana con 
la ponencia “ Desarrollo profesional docente: retos 
y prospectivas” por la doctora Olimpia Figueras 
del Instituto Politécnico Nacional.

A partir de las 11 del día del jueves y hasta 
las 8 de la noche, los trabajos con grupos de 
discusión, talleres, carteles y exposiciones orales, 
se desarrollarán en las instalaciones de la UPN 
de la capital nayarita.

Mientas que para el vienes 20, a las 8 horas, 
se realizará el panel de discusión y a las 10 horas 
se realizará la sesión plenaria y las conclusiones 
respectivas y a las 12 horas se hará el evento de 
clausura, detalló el maestro Carlos Rodríguez.
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Vamos a ir por recursos extraordinarios 
a donde sea necesario: Julio César  

Por Edmundo Virgen

Con mucha transparencia y responsabilidad 
se administraran los recursos públicos durante 
su gestión como presidente municipal, la cual 
que arrancará a partir del 17 de septiembre, así 
lo señaló el candidato del PRI a la presidencia 
municipal de Tepic, Roy Gómez Olguín, quien 
manifiesta que con este tipo  de acciones podrá 
llegar la obra pública municipal a todas las colonias, 

ejidos y comunidades del municipio, donde los 
habitantes, algunos demandan la introducción 
y otros la ampliación de los servicios públicos 
municipales.

Explicó el candidato, que desde el inicio de 
su campaña política ha asumido toda una serie 
de compromisos con la población del municipio 
de Tepic, que en cada barrio, durante sus visitas 
domiciliarias se le ha acercado para hacerle 

diversas peticiones que se ha propuesto cumplir 
en su primer año de gobierno, toda vez que se 
cuenta con el respaldo del gobierno federal, del 
gobierno del estado, así como de los legisladores 
de su partido en el Congreso de la Unión para la 
autorización de mas presupuesto para impulsar 
la obra pública que demandan los habitantes del 
municipio, ya que hay colonias donde se solicita 
agua potable, en otras drenaje y hay otras que 
requieren de alumbrado público, además de que 
los jóvenes solicitan áreas deportivas, por lo que 
a todas estas peticiones se les dará respuesta 
positiva, apunto.

Agrego Roy Gómez Olguín, que en su 
administración como presidente municipal se 
terminará por completo con el problema de adeudos 
con la burocracia sindicalizada del Sutsem, ya 
que habrá de aplicarse desde el primer día de 

su gobierno una reingeniería financiera en la 
administración pública municipal, que contemple 
la eliminación de todos los gastos superfluos, con 
lo cual podrán  ahorrarse suficientes recursos 
para cumplir los compromisos salariales y de 
prestaciones con la base sindicalizada, cuyo 
trabajo y esfuerzo, es indispensable para el buen 
desempeño del gobierno municipal.

Además, reiteró el candidato del PRI a 
la presidencia municipal de Tepic, que a los 
funcionarios de primer nivel que formen parte de 
su gabinete, se les habrá de reducir el sueldo un 
20 por ciento, a los regidores se les reducirá su 
salario un 25 por ciento y el presidente municipal 
reducirá su sueldo un 30 por ciento. Con estos 
ahorros dijo, se pretende generar mil empleos 
con todas las prestaciones de ley, con lo que se 
dará respuesta a esta demanda de cientos de 
habitantes del municipio, acotó.

La mañana de este martes integrantes de la 
Unión de Columnistas y Articulistas por Nayarit, 
que coordina Marco Vinicio Jaime, sostuvimos 
un encuentro con el candidato del Movimiento 
Ciudadano Higinio Madrigal Montaño, que habló 
de varios tópicos relacionados con su trayectoria 
profesional, en la administración pública y ahora 
en esta nueva experiencia política por ese partido 
del color naranja.

Nos dio gusto saber que como suplente 
rumbo a la alcaldía capitalina va un verdadero 
catedrático universitario, escritor y periodista de 
los buenos, me refiero a Salvador Mancillas, que 
respalda en ese proyecto a su amigo Higinio, con 
quien ha recorrido las colonias, asentamientos 
urbanos, comunidades y ejidos de este pobre y 
abandonado municipio de Tepic.

En breve introducción en torno a su vida, 
Madrigal Montaño, precisó que pese a ser un partido 
nuevo ha recibido positiva respuesta de la gente, 
inspiramos confianza, simpatía, y observamos 
que existe hartazgo de los mismo.

Rechazó las campañas de sus adversarios 
que infundan miedo denostación,  provocación y 
pleitos; algunos han abordado temas estratégicos, 
pero existe un Tepic abandonado en la zona 
rural, ejidos y rancherías, sumado al olvido de 
la capital, colonias en descuido.

Las propuestas del Movimiento Ciudadano se 
encaminan a solucionar el problema del agua, con 
tratamiento, que está valla clorada, no oxidada, 
y con infraestructura hidráulica en los equipos, 
servicios dignos y calles transitables.

El candidato de profesión maestro en 
Administración Pública, licenciado en Derecho, 
con siete diplomados en materia financiera 
y producción en derecho de consumo, se 
encuentra consciente, que la posibilidad de 

triunfo es alejada, pero sostienen que viene 
construyendo un proyecto político a futuro en 
la nueva experiencia que vive.

¿Qué tienen que hacer los candidatos para 
atender los deficientes servicios y enfrentar la 
grave crisis?

Respuesta a la que contesto que en principio 
estandarizar en los aspectos financieros, atender 
a los trabajadores de confianza y sindicalizados, 
dar un trato digno, poner orden en los ingresos, 
y tomar medidas en las cajas chicas y fugas del 
dinero y que exista un control; lo mismo que 
terminar con tanta gente que contratan para 
pagar favores y no desempeñan ninguna función, 
ejemplos las centenas de aviadores que suelen 
verse en los tres niveles de gobierno.

El abanderado del Movimiento Ciudadano, 
expresa que las propuestas de sus adversarios 
son las mismas de hace tres años, por eso, 
el hartazgo de la gente que ya no cree en los 
mensajes que les llevan.

En tanto de un lado como el otro realizan su 
campaña y tratan de convencer a la gente de sus 
propuestas, se percibe que cientos de ciudadanos 
se muestran apáticos con los candidatos, debido 
que ninguno llena las expectativas, y falsedades 
de muchos, que ni siquiera ellos mismos se creen 
las sarta de mentiras con que se presentan.

La tarea de las autoridades electorales que 
en cada campaña gasta millones de pesos, de 
nada sirve, pues el pueblo ésta cansado de 
los mismo, esos recursos la federación mejor 
debiera destinarlos a millones de mexicanos que 
no tienen que comer, mientras que los políticos 
acuden a los pueblos, las colonias y ejidos en 
lujosas camionetas similares a las utilizadas 
por los narcos.

Por Juan Carlos 
Ceballos

Xalisco.- Nosotros 
no  nos  vamos a 
conformar con manejar 
el presupuesto que 
ordinariamente se autoriza, vamos a ir por 
recursos extraordinarios a donde sea necesario 
a conseguirlos con el gobierno del estado a 
través de obras y acciones, que yo no tengo 
duda que tendremos ese apoyo, pero también 
vamos a ir a la federación y a donde se tenga 
que ir para conseguirle a Xalisco más recursos. 
Así lo señaló el candidato a presidente municipal 
de Xalisco por la Coalición PRI -PANAL y PVEM, 
Julio César López Ruelas.

Agregó, ya que en el cabildo una vez que el 
Congreso del Estado aprueba la ley de ingresos, 
el cabildo aprueba ese presupuesto, que no 
va a ser de ninguna manera la conformidad 
ante esa situación, eso es por una parte ya 
que tendremos que ir en dos caminos para 
mejorar esta situación, el primero éste y el 
segundo es buscar como mejorar ese factor 
de distribución de los recursos federales que 
llegan a Xalisco por conducto del gobierno del 
estado, este factor que está actualmente en 
el 3.1 por ciento.

Cuando la población de Xalisco ya representa 
el 5 por ciento del estado, somos el quinto 
municipio más grande del estado en población 
y tenemos que ir a buscar, con la ayuda de 
nuestro próximo diputado Amado Rubio, a que 
el Congreso del Estado  autorice la modificación 
de ese factor, que nos eleve ese ingreso en 
relación a los recursos federales que están 
llegando.

Por otra parte Julio 
César López, a pregunta 
expresa,  reconoció 
indudablemente que 
Xalisco tiene gente que 
vive en extrema pobreza, 
sobre todo en las colonias 

populares y en los Ejidos más apartados, eso 
es innegable y la verdad que hemos tomado 
mucha nota de esa parte, porque realmente 
Xalisco merece los programas sociales que 
debemos de implementar y sobre todo como 
ya lo dijimos en primer lugar el empleo.

Cuando la gente tiene empleo, tiene un 
ingreso fijo constante, eso ayuda mucho 
primero a su propio desarrollo y también le 
quita carga al municipio, porque los recursos 
son escasos y hay que hacer la distribución con 
una administración eficiente, para poder sacar 
adelante a toda la gente, fundamentalmente 
por esta razón estamos buscando generar 
más empleo.

Con la finalidad de atraer  inversiones 
públicas-privadas para que la gente en extrema 
pobreza pueda tener una oportunidad de salir 
adelante, aunado a los programas sociales 
que les podemos acercar en su momento, 
gestionando ante el gobierno del estado y ante 
el gobierno federal.

Cuestionado, en el sentido a que si van 
por carro completo en Xalisco, López Ruelas 
respondió: vamos por todo en nuestro municipio, 
indudablemente que Xalisco ha presentado 
una fórmula de candidatas y candidatos 
extraordinarios,  que somos bien recibidos por 
la gente y seguro que sí vamos por el carro 
completo.     

*No nos vamos a conformar con manejar el presupuesto 
que ordinariamente se autoriza

¡¡Chava Mancillas en movimiento con Higinio!!

En Tepic se impulsará la obra pública 
y la generación de empleos: Roy

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza
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México está listo para lo 
que sea: ‘Piojo’ Herrera

Ochoa, el mejor portero de 
Brasil 2014: Oliver Kahn

CIUDAD DE MÉXICO.- No 
les importa llevar la fiesta entre 
semana. La escuela y labores 
pueden esperar un día para 
algunos aficionados. Tras el 
empate 0-0 de Brasil y México, 
casi un centenar de aficionados se 
dieron cita en las inmediaciones 
del Ángel de la Independencia 
para celebrar el punto obtenido 
en tierras mundialistas.

"México, México", coreaban 
con gran entusiasmo sobre 
Paseo de la Reforma, lugar que 
sufrió el recorte vial y donde los 

automovilistas fueros desviados 
por rutas alternas.

Sin embargo, el júbilo también 
se hizo presente en la explanada 
del Zócalo capitalino, donde los 
aficionados pudieron ver el partido 
en una pantalla gigante.

Entre las celebraciones, 
aficionados coinciden y alaban el 
accionar del guardameta mexicano 
Guillermo Ochoa, quien fue el mejor 
jugador del partido correspondiente 
al Grupo A de la justa Mundialista 
de Brasil.

BERLÍN,  ALEMANIA.- 
El ex meta internacional 
alemán Oliver Kahn dijo 
hoy, en un comentario para 
la Segunda Cadena de la 
Televisión Alemana (ZDF), 
que el partido jugado por el 
mexicano Guillermo Ochoa 
contra Brasil ha sido el mejor 
de un portero en lo que va del 
Mundial. 

"Ha sido el mejor partido de 
un portero durante este torneo", 
dijo Kahn tras comentar una 
escena en la que Ochoa para 
con el cuerpo un remate a 
quemarropa de David Luiz. 

"Estaba donde tenía que 
estar y la pelota rebota en 
él, tuvo además la suerte 
que siempre necesitas como 
portero", dijo Kahn, considerado 
en su momento como el 

mejor jugador del Mundial 
de 2002. 

Kahn e log ió  también 
expresamente otra escena 
en la que Ochoa paró un 

cabezazo de Neymar al ángulo 
inferior derecho. 

"Era un balón difícil y 
reaccionó de manera perfecta", 
dijo Kahn.

FORTALEZA,  BRASIL . -  
Emocionado, Miguel Herrera 
suelta el desafío. "Estamos listos 
para lo que sea", expresa el 
director técnico de la Selección 
Mexicana de Futbol, al término 

del partido contra el anfitrión 
Brasil.

"Sabe a un empate, hicimos 
un gran partido, en su país, y el 
equipo demostró a qué viene, a 

jugar al tú por tú, porque tuvimos 
oportunidades, ida y vuelta".

Satisfecho, el estratega 
reconoce la actuación de Guillermo 
Ochoa, clave en la igualada contra 
la Verdeamarelha. "Totalmente", 
asegura "El Piojo".

"Ochoa responde y tuvimos el 
desparpajo de ir hacia adelante. 
Le pegábamos y la pelota no 
bajaba, (los tiros) pasaron arribita 
del poste, pero la actitud es lo que 
nos deja tranquilos", señaló.

Luego de dos actuación en la 
Copa Mundial, México parece 
encaminado rumbo al boleto: 
"Eso ha sido vital para que el 
equipo esté donde esté, cómo 
hemos manejado todo el partido", 
concluye.

v Festejan al Tri y a 
Memo Ochoa en el DF

*Tras el empate un centenar de aficionados 
celebraron en el Ángel de la Independencia

*El alemán elogió la escena en que Ochoa paró un cabezazo de Neymar
*Afirma que el arquero mexicano ha sido el mejor portero en lo que va del Mundial

o Reconoce la entrega del portero, Guillermo Ochoa
El estratega se muestra satisfecho con la actuación de la Selección mexicana
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v*Haciendo equipo con Roberto Sandoval. 

En San Blas con un puerto de 
altura llegarán los inversionistas 
de todas partes del mundo: Layín

Programas sociales e infraestructura 
para San Blas: Javier Ulloa  

Por: Martín García Bañuelos. 

Tepic- En conocido hotel de la capital 
nayarita, el candidato independiente a 
la alcaldía de San Blas, Hilario Ramírez 
Villanueva “Layín” dio a conocer ante 
diversos medios de comunicación, que 
triunfará ampliamente en las elecciones 
de este próximo 6 de Julio, donde 
hará detonar el desarrollo de todo el 
municipio, gestionando diversas obras 
y acciones buscando la creación de 

empleos para mejorar la economía de 
todos los sanblaseños. 

Asimismo dijo, que tan solo en 
la cabecera municipal gestionará la 
construcción de un moderno boulevard, 
buscando colocar al puerto de San Blas 
en un grandioso  desarrollo turístico a 
nivel mundial, además para que sea un 
puerto de altura y con ello sea uno de 
los más visitados por los extranjeros 
y traigan más inversiones para mover 

la economía en el municipio y de esta 
manera llegará el progreso generando 
empleos, que por años han demandado 
los sanblaseños, “por eso tengo la 
confianza que todos se sumarán a mi 
proyecto y juntos transformaremos al 
Histórico Puerto de San Blas.” 

Por otra parte manifestó, que 
él como candidato independiente 
tiene el respaldo sincero del pueblo 
y por eso desde el próximo 17 de 

septiembre de nueva cuenta tendrán 
a su amigo Layín despachando como 
presidente municipal, haciendo equipo 
con el gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda, y con el Presidente de México 
Enrique Peña Nieto, haciendo equipo 
para bajar los recursos necesarios y 
aplicarlos en obras y acciones en bien 
de la población. 

Por último indicó, que las propuestas 
de campaña que está haciendo ahorita, 

son compromisos serios para reactivar 
la economía de la iniciativa privada 
y con la oportuna instalación de dos 
modernas empacadoras de mango 
una en la cabecera y una más en 
otro poblado bajaremos proyectos y 
programas para los hombres y mujeres 
del campo, del sector pesquero y 
prestadores de servicios, ya que 
con ello mejoraremos las fuentes de 
empleo que están reclamando los 
sanblaseños. 

Este martes  17 de junio como  
parte de Tercera semana de 
campaña, en gira de trabajo 
por la comunidad de el Llano, 
el candidato a la Presidencia 
Municipal de San Blas Javier 
Ulloa en compañía de la 
Candidata a Sindico Laura 
Monroy y la Candidata a 
diputada por el IX Distrito 
Candy Yesca, visitó a cientos 
de familias que conforman 
este poblado con el propósito 

de escuchar de viva voz las 
problemáticas de las familias de 
San Blas, en donde la fórmula 
se comprometieron  de manera 
firme a que de ser favorecidos 
con el voto el 6 de Julio,  el 
Llano y todo el Municipio de 
San Blas, Ganarán ya que 
ellos traerán:

•	 M á s 	 P r o g r ama s	
Sociales

•	 Más	 Infraestructura	y	
Desarrollo

•	 Más	Empleos	y	Mejor	
Pagados

Después en compañía de 
más de 200 personas que se 
dieron cita en la Cabecera 
Municipal y con la Camisa Bien 
Puesta, vivió intensamente el 
Partido de  Futbol de México 
vs Brasil...
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Hasta ahora en 
Brasil, nos han robado
...pero poquito.

Layin
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En el Teatro del Pueblo.

Regresaron Las controvers ia les 
“Lavanderas” al Teatro del Pueblo, aquí 
en Tepic, Nayarit después de casi tres años 
que no se presentaban. Como siempre éste 
par de mujeres Regiomontanas hicieron de 
las suyas interactuando con el público, que 
no paraba de reír ante las bromas, chistes  y 
hasta canciones que ellas mismas componen 
en éste Show cómico musical, de un tono 
muy fuerte y de irreverente humor, que 
incluye el chisme de lavadero y de crítica 
de varios famosas y famosos, mismos que 
disfrutaron los asistentes a éste Evento.

“DE CULTURA Y 
ALGO MAS” 

Por: Liliana Hernández 

¡ATAQUE DE RISA CON LAS CONTROVERSIALES LAVANDERAS!
 * “Lo que el señor Polo está haciendo es un chantaje al pueblo, no 

puede decir que la cooperación es en verdad voluntaria, cuando todos 
sabemos que nadie en sus cabales está dispuesto a mantener a los 
gobiernos, a los partidos y mucho menos a una persona como Polo, 

quien ya ha sido Diputado, ha sido Secretario de Salud en el Estado, ha 
tenido diversos cargos públicos con sueldos que mucha gente desearía, 

y que se entiende le han permitido hacerse de buen nivel de vida”.

La función pública es para dar, 
nunca para quitar: Raúl López

“Es un descaro y viva 
muestra de lo poco que 
le importa el bienestar de 
la gente al candidato del 
PAN, Leopoldo Domínguez 
González. Ahora resulta 
que el rico les pide a los 
pobres. Si como aspirante a 
alcalde pide donaciones al 
pueblo, no quiero imaginar 
de lo que sería capaz 
si obtuviera un cargo 
público. La ciudadanía 
ya estamos cansados 
de que nos quieran ver 
la cara, suficiente tenemos con pagar 
más impuestos y no recibir los servicios 
públicos básicos, como para que además 
los ciudadanos tengan que financiar las 
ambiciones políticas de los panistas”.

Así se expresó el candidato a la 
presidencia municipal de Tepic por el 
Partido del Trabajo (PT), Raúl López, 
sobre la postura del candidato del PAN, 
Polo Domínguez, quien pide recursos 
al público en general para su campaña 
política.

“El señor Polo demuestra que no sabe 
administrar gastos de campaña, a quién 
quiere engañar diciendo que no es un 
"candidato millonario", y así como en el 
gasto familiar, en los gastos de campaña 
hay que saber administrar lo mucho o poco 
que se tenga y hacerlo rendir, si ni eso 
sabe hacer el señor entonces mucho menos 
sabrá cómo administrar los recursos de los 
ciudadanos en la presidencia municipal. 

Ahora resulta que el rico 
le pide a los pobres, es 
un sin vergüenza, si su 
partido político ya no 
tiene dinero  para la 
campaña es porque no 
saben administrarse. No 
es justo que engañe a 
la gente cuando todos 
sabemos que se les 
destinan millones de 
pesos para campaña y, 
en todo caso antes de 
pedir cooperación, mejor 
que ofrezca e invierta lo 

que él tiene de patrimonio”, declaró.

De igual forma, el candidato a la alcaldía 
de Tepic por el PT, Raúl López recalcó 
“yo como candidato me he comprometido 
a donar mi sueldo, a condonar deudas 
en el sistema de agua potable y mejorar 
los servicios, a traer "un chingo de agua 
para Tepic" pero nunca ha engañar a 
la gente usando una banderita de “se 
me acabó el recurso”, y mucho menos 
pretendiendo  quitarles lo poco o mucho 
que con esfuerzo se han ganado para 
sacar adelante a sus familias, lo que el 
señor Polo está haciendo es un chantaje al 
pueblo, no puede decir que la cooperación 
es en verdad voluntaria, cuando todos 
sabemos que nadie en sus cabales está 
dispuesto a mantener a los gobiernos, 
mucho menos a los partidos, y mucho 
menos a una persona como Polo, quien 
ya ha sido Diputado, ha sido Secretario 
de Salud en el Estado, ha tenido diversos 
cargos públicos con sueldos que mucha 

gente desearía, y que se entiende le han 
permitido hacerse de buen nivel de vida”, 
puntualizó.

 
Es una incongruencia decirle a la 

ciudadanía que "Tepic está enfermó y 
necesita un doctor" cuando es el mismo 
señor Polo quien haciéndose el pobre y 
desamparado quiere chuparle hasta la 
última gota de sangre a los ciudadanos, es 
un sinvergüenza, si ya sabía que no tenía 
dinero para la campaña, para qué se mete 
de candidato entonces, señaló el también 

aspirante a la alcaldía capitalina.
“Es una falta de respeto al pueblo, 

nosotros la izquierda, el PT nos oponemos 
rotundamente a este tipo de acciones 
chantajistas y no vamos a tolerar que usen 
el esfuerzo y el trabajo del pueblo para 
seguirse enriqueciendo,  no permitamos 
que abusen de la buena voluntad de las 
personas, de los deseos de tener un mejor 
municipio, los gobiernos son para servirle 
al pueblo, la función pública es para darle 
a la gente, nunca para quitarles”, finalizó 
Raúl López.
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Servicios públicos de la mejor 
calidad para Xalisco: Julio César López

Más y mejores rutas del transporte público 
para Tepic y Xalisco: Amado Rubio

9

Más que propuestas, hago 
compromisos, destacó el candidato 
a Presidente Municipal de Xalisco 
por la Coalición por el Bien de 
Nayarit, Julio César López, al reiterar 
que su administración trabajará 
incansablemente para garantizar 
el buen funcionamiento de los 
servicios públicos.

Un sistema de recolección de 
basura eficiente, que mantenga 

limpias nuestras colonias, para 
prevenir enfermedades; calles 
iluminadas que permitan a los 
habitantes de la cabecera municipal 
y las comunidades transitar 
tranquilamente por las noches, son 
algunas de las propuestas que ha 
llevado el aspirante a cada rincón 
de este municipio.

Destacó además que trabajará 
para proveer de agua potable a todos, 

todos los días y sin incrementar la 
tarifa por el servicio, “el primer paso 
está dado, en Nayarit y Xalisco hay 
seguridad y mantenerlo así será tarea 
de todos.  Ahora además, debemos 
trabajar para garantizar a la gente el 
acceso a los servicios públicos que 
merecen", afirmó Julio César.

Finalmente, al recorrer la colonia 
Ejidal, el candidato de la Alianza 
PRI, Partido Verde y PANAL, se 

comprometió a instalar el enmallado 
de la cancha de usos múltiples del 

lugar y además, generar un proyecto 
para la instalación de gradas.

El candidato a Diputado local 
por el IV Distrito de la coalición Por 
el Bien de Nayarit, Amado Rubio 
Castañeda, informó que una vez 
que llegue al Congreso del Estado 
propondrá la creación de más y 
mejores rutas del transporte público 
para la capital nayarita y para el 
municipio de Xalisco.

Explicó que durante sus recorridos 
casa por casa ha descubierto que una 
de las problemáticas más sentidas 
por parte de algunos habitantes del 
IV distrito de Tepic y Xalisco es la 
falta de rutas del transporte público, 
“Hay algunas zonas donde no llegan 
los camiones y las personas tienen 
que caminar mucho y pagar taxis, 

lo que sin duda afecta su economía” 
señaló. 

Amado Rubio se comprometió 
con los habitantes de las colonias El 
Corralón y Rodeo de la Punta en la 
capital nayarita a que realizará todo 
lo necesario para que en corto tiempo 
pase un camión por su zona.

“Nosot ros  conocemos las 

necesidades reales de todo el cuarto 
distrito, estamos trabajando ya en 
la iniciativa de ley para 
que se haga un estudio 
completo y se creen o 
modifiquen las rutas del 
transporte público en 
nuestros dos municipios; 
estamos levantando el 
reporte de las zonas de 
Tepic y Xalisco donde no 
llegan los camiones, el 
objetivo es que todas 
las colonias cuenten con 
este servicio” enfatizó 

el candidato de la coalición Por el 
Bien de Nayarit.  
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Chava Saldaña, marcha firme 
hacia la victoria este seis de julio.
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Por: Martín García 
Bañuelos. 

Tepic.-La candidata del Partido 
del Trabajo para la alcaldía de 
Ixtlán del Río, Marisol Sánchez 
Navarro en entrevista para este 
medio informativo aseguró que 
el próximo domingo 6 de julio la 
fórmula política que encabeza se 
alzará con la victoria electoral, 
subrayando que con ello triunfará 
toda la gente del municipio 
sureño.

Abundó Sánchez Navarro, que 
los candidatos petistas a cargos 
de elección popular en Ixtlán del 
Río, “harán historia”, ya que el 
municipio será gobernado por 
un autentico partido de izquierda 
y por primera vez una mujer 
será presidenta municipal con 
un proyecto incluyente y todas 
las voces serán escuchadas y 
atendidas porque, “ahora sí habrá 
un cambio de verdad”.  

Y categórica señaló, “nos 
enfocaremos principalmente 
en la generación de fuentes 
de empleo, la reactivación sin 
simulacros ni dádivas para los 

hombres y mujeres del campo, 
microempresarios, prestadores 
de servicios, asimismo becas 
para estudiantes, una verdadera 
atención a las personas de la 
Tercera Edad, madres solteras, 
personas con capacidades 
distintas, amas de casa, eficientes 
servicios de recolección de basura, 
alumbrado, seguridad, educación, 
salud, vivienda, la ejecución de 
obras y acciones de calidad y 
un manejo honesto en las arcas 
municipales”.

Ex te rnó  por  ú l t imo  la 
entrevistada, que el cabildo 
que presidirá y los funcionarios 
del ayuntamiento se reducirán 
un cincuenta por ciento los 
salarios en los tres años de 
mandato constitucional, además se 
atenderá a la ciudadanía con una 
administración de puertas abiertas 
y con cuentas claras en donde 
el único patrón será el pueblo, y 
no los recomendados, familiares, 
compadres, queridas, influyentes 
ya que su gobierno subrayó que no 
verá colores partidistas, porque se 
atenderá igualitariamente a todos, 
e indiscutiblemente dijo, que Ixtlán 
del Río tendrá un nuevo rumbo 
de progreso y desarrollo.

Tuxpan.- Nada detiene el 
trabajo intenso que realiza 
por el municipio de Tuxpan, 
Salvador Saldaña Barrera, ni 
el esperado partido de Brasil 
contra México suspendió las 
actividades del equipo de 
campaña por la alianza “por 
el bien del Nayarit”.

Tampoco el intenso calor es 
pretexto, “disfruto muchísimo 
este recorrido por mi amado 
Tuxpan”, dijo el candidato 
a la presidencia municipal 
de este municipio, “porque veo de 
frente a mis paisanos, los escucho 
en sus distintas opiniones y sé que 
hay asuntos que están pendientes 
desde hace tiempo”.

“Y le digo a la gente la realidad, 

algunas cosas podrán solucionarse, 
para otras se necesita tiempo, pero 
vamos a resolverles, haremos las 
gestiones necesarias para lograrlo, 
si me dan la oportunidad de ser su 
presidente municipal y con su apoyo 
a Tuxpan le va a ir bien”.

Chava Saldaña recorrió 
este martes la demarcación 
uno acompañado de sus 
compañeras de fórmula 
Angélica Sánchez, candidata 
a diputada por el XV distrito 
y Lucero Herrera Villarruel 
candidata a regidora por la 
demarcación uno y visitaron 
los hogares y comercios del 
seccional 810.

“Las prioridades para 
Tuxpan son impulsar el campo, 
la pesca, la infraestructura, 

además de tener servicios públicos 
de primera calidad. Los invito a que 
voten este próximo seis de Julio 
y que cuando lo hagan crucen el 
recuadro tricolor, ¡viva Tuxpan, viva 
el PRI!, concluyó el candidato.

Nos rebajaremos el 50% del 
sueldo todos los funcionarios de 

Ixtlán del Río: Marisol Sánchez 

Llegando al poder.
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Por Robín Zavala/ Texto y Fotos 

Liah Parra es el nombre de la nueva bebe de 
la joven familia conjuntada por Joshua y Karen, 
quienes forman una solida pareja al mostrar 
de su primogénita quien en días pasados fue 
bautizada como parte del primer sacramento 
de la Santa Iglesia Católica

Posteriormente se realizó un recibimiento 
por parte de los familiares de la joven pareja, 
padrinos y abuelos para degustar de ricos 
platillos de comida mexicana.

Siempre con el placer de encontrar lo mejor, 
de lo mejor, que es el cariño y el apoyo de 
los tuyos. 
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Bautizo de Liah Parra
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Ixtlán del Río

Por Robín Zavala/ Texto y Fotos 

Con un concepto reforzado, para toda la 
familia siempre cuidando el gourmet y dejando 
un espacio para la expresión musical juvenil y no 
tan juvenil, La Camelia regresó para quedarse, 
después de una breve remodelación

Reconocido por presentar diversos eventos, 
así como ser un lugar que sobre sale por el gran 
trabajo y servicio de su personal que es de calidad 
y que siempre te atienden con amabilidad.

Te seguimos invitando para que te des una 
vuelta y hagas una gran celebración por este 
lugar.

La Camelia 
reabre sus puertas
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Fundación Miramontes calificó 
en el Torneo de Voleibol Femenil

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El líder 
sindical David Salas García, 
aseguró que el PRI, en este 
lugar, no necesita de ventajas 
malhabidas para ganar. Este 
6 de Julio, ganará a la buena; 
el PRI está resuelto a hacer 
lo que se deba para ganar, 
siempre dentro de la legalidad. 
Los electores avalarán en las 
urnas al tricolor; el líder priísta 
sostiene que nada detiene el 
cambio positivo.

El PRI, ganará las elecciones 
porque tiene una plataforma 
electoral muy atractiva, por 
cierto, pero también postuló 

buenos candidatos; el proceso 
de selección fue buen llevado y 
se escuchó a la militancia en todo 
momento, además vemos que el 

institucional tiene gente avezada 
en cuestiones electorales que 
saben desbordar pasión por 
una causa política. Remarcó 
David Salas García.

Nuestro partido es el único 
capaz en capacitar a sus 
cuadros y que tiene, repito, 
una plataforma electoral 
conjuntamente con la sociedad 
y que ha postulado a candidatos 
rentables, todo está listo para 
vencer a todos el próximo 6 de 
julio del 2014. Y subrayó  que 
se equivocan  quienes critican 
al PRI de ser un mal partido 
político; cuando es el único 
que ha consolidado verdaderos 
proyectos.
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Ixtlán del Río
En corto y sin cortes: Elsa Nayeli 

Pardo diputada con estilo diferente

GUARURAS IMPONEN RÉGIMEN DE TERROR

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
dinámico sexteto de Fundación 
Miramontes, calificó a las finales 
del torneo de copa de voleibol 
“Carnicerías el Rey de North 
Carolina” con el patrocinio 
económico del empresario Gabriel 
Núñez Carrillo, al vencer en 
tres set con parciales parejos 
a su similar Club Ixtlán, se coló 
como semifinalistas con amplias 
posibilidades de coronar la 
campaña.

Hay que destacar que dentro de 
esta organización, patrocinada por 
el empresario Cuco Miramontes, 
existen magnificas elementos de 
excelente nivel; lo que generó 

su paso firme en este importante 
torneo que se juega los miércoles 
en las instalaciones de la Cancha 
Moderna, incluso esta sexta 
puede ser nominada como la 
mejor disciplinada dentro y fuera 
del terreno de juego.

Cabe mencionar que dentro del 
marco de este evento deportivo 
participan excelentes cuadros 
que buscan lo mismo colarse a 
la final y  apoderarse del cetro 
de campeón, lo que implica 
que al existir mucha calidad el 
certamen será de mayor cotización 
este año, un ejemplo la sexta 
mágica de Jala; le pone sabor 
al campeonato al ir invictas en 
este rubro. Parece que viene 
lo mejor.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Quien 
va en caballo de hacienda sin que 
exista alegato o manifestación de 
desacuerdo que la abanderada del 
PAN, la licenciada y regidora con 
licencia Elsa Nayali Pardo Rivera, 
quien contiende por la diputación del 
distrito trece, externó que defenderá 
los derechos humanos de las mujeres 
en prisión, madres solteras, y los 
derechos de los homosexuales.  

En relación a su recorrido por el 
municipio de Amatlán del Cañas, se 
reunió con los productores agrícolas 
con los que se comprometió a seguir 
trabajando como lo ha estado haciendo 
hasta ahora para hacer más productivo 
el sector agrícola, el cual es de suma 
importancia para Amatlán, se tiene 
que mejorar la situación por la que 
atraviesan la gente del campo.

El diagnostico sobre el proyecto 
político de Elsa Nayali Pardo Rivera, 

es bueno trae  la idea de aterrizar 
recursos para cambiar positivamente 
y radicalmente la condición de los 
amatlenses con una guía concreta 
de turismo regional, con un eficiente 
plan de desarrollo turístico, es lo que 
necesita Amatlán, para trascender 
económica y socialmente.

Cabe destacar que en los municipios 
de Ixtlán del Río y Amatlán de Cañas, 
reconocen que Elsa Nayeli, es la mejor 
opción para la diputación del distrito 

trece, ella tiene la calidad moral y la 
capacidad gestora de la servidora 
pública humilde dispuesta siempre al 

servicio de  la comunidad, si ella gana 
las elecciones el 6 de julio, el distrito 
trece estará en buenas manos.

El PRI ganará a la buena; David Salas

Por Jorge Mendivil 
“Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Por 
teléfono un ciudadano Ixtleco 
denuncia (pidiendo que se 
omita su nombre por temor a 
futuras represalias), que fue 
agredido por Guaruras; al 
intentar  defender sus derechos 
mismos que fueron violentados, 
“no pretendo ofender a nadie 
–denunció-  para evitar futuras 
agresiones dentro de un marco 
de terror demencial y el odio 

destructivo del cual no tenemos 
defensa”.

Esta situación, comentó el 
quejoso, se debe a la crisis 
electoral que se vive en este 
municipio; se maneja con estilo 
paramilitar y con amenazas 
y ultimátum de quedarse 
uno sin trabajo. Este eco de 
acciones contundentes nos está 
afectando a todos por tanto 
hostigamiento, asusta vivir 
un panorama de inseguridad; 
no hay garantía para nadie,  

vivimos en total desamparo.
Quiero anotar que no 

pretendo polemizar esta acción; 
sólo quiero que se maneje 
con inteligencia que se acabe 
el asedio y la agresión a los 
ciudadanos, que se respeten 
los derechos humanos,  que 
desaparezcan los promotores 
de la violencia electoral en este 
lugar donde he sido agredido y 
pisoteada mi dignidad, espero 
que el autor intelectual de 
quebrantar mi integridad física 
recapacite.
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“Carnicerías el Rey de North Carolina”
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•	 El	16	de	junio	se	conmemoró	el	Día	del	Nutricionista
•	 Cambios	de	conducta,	tratamiento	al	paciente	oncológico	y	su	evaluación	nutricional	fueron	algunos	temas	

presentados	en	estas	jornadas	

Concluyen III jornadas académicas sobre nutrición 
a pacientes oncológicos: Especialista del IMSS

Se desatan campañas sucias 
en Tuxpan: Luis Sandoval 

Ayer iniciamos una agenda intensa de 
trabajo con una participación especial en el 
programa noticioso “La Chanfaina” gracias 
amigo Toño Corona por brindarme el espacio 
en el que pude compartir con los radioescuchas 
algunos de mis compromisos al frente de 
este equipo por Ruiz, y aunque aún falta 
mucho por hacer, sé que juntos podremos 
concretar muchos buenos proyectos para 
nuestro municipio, los invito a votar por 

el mejor equipo de trabajo este 6 de julio, 
señaló Efraín Valdez 

Fotograf ía  Jul ieta Vi l lanueva.- 
julietapretty94@gmail.com/ Comentario 
Candidato a la Presidencia municipal de 
Ruiz por el Partido Acción Nacional C. 
Profesor Efraín Valdez.

www.genteypoder.com

En nuestra visita semanal a Tuxpan en 
tiempos electorales, buscamos al ex aspirante 
a la presidencia municipal de Tuxpan, Luis A. 
Sandoval para que nos mostrara su termómetro 
personal y con mucho agrado atendió nuestra 
invitación, a lo que según el comenta que : 

-Era de esperarse después de la encuesta 
de Berumen que muestra la estrepitosa caída 
del clan o alianza de facto que postulan al Ex 
diputado Serrano y a Vega empresario vende 
fierro y a su vez el ascenso de Salvador Saldaña, 
se desató una campaña sucia en contra del 
tercero.

Ahora ellos asumen que su campaña no es 

tan efectiva, la intención de voto tiene tendencia 
a la baja y están temerosos que esos votos se 
vayan al PRI

Lo que tiene a los seguidores de Serrano 
inconformes ya que solo ha sido una campaña 
publicitaria de papel. Mientras esto sucede, el 
Eje del Mal termina de alinearse. El presidente 
de su partido viene a tratar de fortalecer a la 
caballada flaca, olvidándose que su candidato 
ya una vez apuñaló a 2 partidos por la espalda 
y se hizo independiente

Ahora se une al coro el MC, difundiendo algo 
así como sueños guajiros muy locos, sin sustento 
ni estructura política social, sin embargo ellos 
consideran tener gran impacto y aceptación a 
semanas de las elecciones

A Luis A. Sandoval le preguntamos que si 
estaría preparada la ciudadanía para darse 
cuenta de que esto no son simples casualidades? 
Contesto simplemente que NO

Le cuestionamos si tendrán tiempo los 
candidatos y partidos vilipendiados de defenderse  
en tan corto tiempo? Y contesto que el PRI se 
dedicara a trabajar, mientras algunos piensan 
el poder... los candidatos del PRI piensan en 
la gente, porque eso sí; criticar cualquiera... 
trabajar los candidatos del PRI

“FOTOCOMENTARIO DE RUIZ”

Luis A. Sandoval comentó que no cabe duda 
de que las clases políticas que han disfrutado de 
"las mieles del poder" no están listas para dejar 

que otros con ideas y caras frescas cambien 
a un municipio tan abusado y domesticado 
concluyó. 

En  el marco de las actividades por la celebración 
del Día del Nutricionista del Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS), la delegación estatal, 
organizó las Terceras Jornadas Académicas 
en las que se impartieron conferencias sobre 
temas relacionados con la nutrición, como parte 
del tratamiento a pacientes oncológicos, así 
como sus cambios de conducta y su evaluación 
nutricional, entre otros.

Tras poner en marcha los trabajos de estas 
jornadas de nutrición, el encargado del despacho 
de la delegación, Jorge Humberto Becerra Cortés, 
señaló que es sumamente importante adquirir 
hábitos alimenticios saludables y en este tema, 
los nutricionistas son los encargados de buscar 
estrategias para contar con trabajadores más 
sanos. 

Explicó que adicionalmente el Instituto cuenta 
con el nuevo programa Chécate, Mídete, Muévete, 
para la prevención y control del sobrepeso y la 
obesidad. Es decir, se busca promover estilos de 
vida saludable e invitar a la población a prevenir 
el sobrepeso y la obesidad mediante acciones 
de activación física, alimentación saludable y 
desde luego visitar a su médico.

El funcionario delegacional señaló que los 
nutricionistas son profesionales que forma parte 
fundamental del equipo de salud, toda vez que 

aplican sus conocimientos en beneficio de sus 
pacientes, considerando siempre sus necesidades 
básicas y vitales de nutrición, dietoterapeúticas, 
psico-sociales y culturales. 

La ponencia sobre los cambios de conducta en 
pacientes oncológicos llamó mucho la atención, 
toda vez que los participantes interactuaron 
conforme al tema  de manera entusiasta. Con 
ello, coincidieron los 23 nutricionistas del Instituto 
presentes, se coadyuva de manera fundamental 
para que los derechohabientes y pacientes 
disfruten de una mejor salud y desde luego una 
mejor calidad de vida.

Remarcó que en los temas de nutrición el 
autocuidado de la salud y la corresponsabilidad 
de los pacientes es fundamental, toda vez que 
la realidad del sobrepeso y la obesidad ya 
nos alcanzaron y las acciones de prevención, 
así como las de una alimentación saludable 

serán definitivas para mantener la salud de los 
derechohabientes. 

En su oportunidad, el coordinador de Nutrición 
y Dietética adscrito a la delegación del IMSS, 
reiteró la importancia de la alimentación y por 
ende de la nutrición en los pacientes oncológicos, 
con énfasis en los requerimientos energéticos que 
requieren ya que son de suma importancia. 

Para ello, indicó que el IMSS cuenta con personal 
profesional de nutrición en todas las unidades 
de medicina familiar y hospitales de segundo 
y tercer nivel para una atención personalizada 
e individualizada con un plan de alimentación 
personal, que será de grandes  beneficios, y en 
el que puede participar todo el núcleo familiar 
acudiendo a su unidad médica a hacer uso de 
este servicio.

En representación del secretario general de la 
sección 24 del SNTSS, Raúl Gutiérrez Verduzco, 

la doctora María del Rosario Barragán Reyes, 
felicitó y reconoció el trabajo de los nutriólogos 
por el empeño en seguir capacitándose y 
actualizando sus conocimientos, toda vez que la 
nutrición es básica en el tratamiento de distintas 
patologías.

Para clausurar las terceras jornadas en 
conmemoración del Día del Nutricionista, se 
entregaron reconocimientos a los profesionales de 
la salud que participaron con su conferencias, así 
como a los nutriólogos que asistieron a actualizar 
sus conocimientos.
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Por: Herminio Meza. 

Se suman cada día más y más adeptos 
en favor del Panista y fuerte candidato a 
la Presidencia municipal de Rosamorada 
Isaías Sandoval Aviña, así como de la 
fuerte candidata a Sindico Sofía González 
Díaz y demás candidatos a las distintas 
representaciones de elección popular, 
mismos que han hecho cientos de 
compromisos, todos ellos en favor de 

las clases más desprotegidas y desde 
luego con grandes posibilidades de que 
se cumplan en un corto plazo. 

Si es cierto que Isaías Sandoval Aviña 
es un hombre de palabra, honesto, con 
grandes deseos de servir, también es 
cierto que Isaías es el candidato que 
garantiza el bienestar social y el progreso 
de los pobladores de nuestro municipio 
comentaron el día de ayer habitantes 

de ese municipio en nuestra visita de 
trabajo por aquellos lares. 

En los próximos días estaremos 
informando de las visitas de trabajo 
proselitistas de este gran personaje 
de la política Rosamoradense, quien 

de acuerdo de los últimos sondeos 
periodísticos de diferentes medios de 
comunicación tiene grandes posibilidades 
de triunfo. 

herminiomezagonzalez1963@
hotmail.com

Por: Miguel García. . 
ROSAMORADA.- Estamos sumamente 

agradecidos con el Arquitecto Tomás cervantes 

de Dios, pues el día de ayer los cientos de 
habitantes del  ejido de San Vicente municipio 
de Rosamorada volvimos a tener agua potable 

en nuestros hogares y por ello estamos muy 
contentos  con el arquitecto Tomás Cervantes de 
Dios, quien contribuyó con el pago del adeudo del 

Se suman cada día más y más adeptos 
en favor de Isaías Sandoval Aviña

Estamos sumamente agradecidos con el Arquitecto 
Tomás Cervantes: Habitantes de San Vicente

15

agua potable a la CFE que teníamos los habitantes 
del ejido de San Vicente, pues teníamos meses 
sin el vital líquido y la precisa ayuda que hizo el 
arquitecto gestionando y con la cooperación de 
sus amigos para hacer el mencionado pago fue 
muy oportuna ahora con el estiaje en los mantos 
freáticos comentaron en su mayoría habitantes 
de esa localidad.

Enhorabuena y hasta la próxima.- 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

HUAJICORI.- Este plan de 
gobierno municipal  es el mejor 
para los huajicorenses y están 
escogiendo un buen rumbo, Sergio 
Rangel Cervantes, deja huella de los 
compromisos en cada comunidad 
de este municipio serrano, y nos 
es para menos “el loco” trae 
buenas propuestas para que los 
habitantes de esta zona serrana 
sigan en el desarrollo nacional, 
estatal y local.

Todos los candidatos de la 

alianza “por el bien de Nayarit” se 
unen a Sergio Rangel por ser uno 
de los pocos candidatos que se 
compromete porque sabe que va 
cumplirlo, Sergio Rangel, sabe que 
de la mano del señor gobernador 
del estado Roberto Sandoval, van 
a bajar obras, apoyos de viviendas, 
energía eléctrica, y agua potable, 
para las comunidades que por su 
difícil acceso no se han podido 
introducir pero con las gestiones y 
un trabajo incasable que realizará 
Sergio Rangel Cervantes todo esto 
será posible.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Ya faltan pocos días para 
que termine esta campaña electoral 
algunos habitantes de la demarcación # 
7- aseguran que Federico Romero será 
el próximo regidor de la demarcación  
antes mencionada el campesinado de 

San Felipe Aztatán, Huachotita y el Filo, 
no se equivocaron al elegirlo como su 
comisariado ejidal y no se equivocarán 
para llevarlo a cabildo municipal este 
seis de julio día que se votará por todos 
los candidatos a elección popular,  el 
líder Federico Romero ni suda, ni se 
abochorna porque va por segundo triunfo 

en esa localidades pertenecientes a este 
municipio, sus cartas de presentación 
y credibilidad, son la honestidad, la 
franqueza para hablar de frente y a los 
ojos, con una seguridad que da confianza 
porque saben los ciudadanos de esos 
lugares que Federico es hombre de 
palabra y no les va a fallar

Huajicori está escogiendo 
un buen rumbo con Sergio 

Rangel Cervantes

16

Miércoles 18 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1481

ecualaT
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por la alianza Por el Bien de Nayarit 
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Araceli Contreras Mena es la candidata 
a vencer en la demarcación 1 

Las colonias Las Brisas, Cariñosas, 
Camichin, y parte del Tacote reciben 

a Lucero de Fátima Rodríguez

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Araceli Contreras 
Mena, es la candidata  a regidora 
por la demarcación # 1 y es la 
contrincante, más fuerte a vencer 
en esa demarcación con una buena 
presencia ante los electores de la 
demarcación antes mencionada, 
Araceli camina electoralmente firme 

con todo el propósito de ganar, 
para poder servir a sus ciudadanos 
y tiene con que porque con la 
experiencia de haber  trabajado ya 
anteriormente en el ayuntamiento 
municipal la hace una gestora 
capaz de lograr muchas obras 
a lado del próximo presidente 
municipal.

Araceli Contreras, camina, 

recorre, todos los días las 
calles y barrios de a donde ella 
pertenece, visitando casa por casa, 
a los electores explicándoles  su 
capacidad para hacer gestoría 
llagado el momento si sus vecinos 
y amigos le dan su apoyo en las 
urnas este 6 de julio, y téngalo 
por seguro a todos los votantes 
de esa demarcación  uno, que 
Araceli es gente joven entregada  

a su proyecto, el proyecto de 
ayudar y apoyar  a los que menos 
tienen, esa es su meta trabajar 
en beneficio de las mujeres, los 

niños, los jóvenes de la tercera 
edad, pero para eso necesita su 
voto para poder estar en el próximo 
cabildo municipal. 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Las colonias del 
centro de Tecuala, las brisas, el 
Camichin, las Cariñosas, y parte 
del Tacote reciben en sus hogares 

a la candidata y próxima regidora 
de la demarcación # 2 Lucero de 
Fátima Rodríguez, una mujer que 
en poco tiempo a logrado que los 
habitantes de las colonias antes 
mencionadas vuelvan a tener fe 

en los políticos, porque Lucero 
representa el lado humano de la 
mujer, el ser madre y como ella 
hay muchas madres Tecualenses 
esperando una oportunidad de hacer 
algo productivo para su familia.

Lucero se ha distinguido por ser 
una mujer de trabajo y de retos, es 
una comerciante que ha logrado 
dejar su trabajo de diario para irse 
a la aventura de poder, servirle más 
a los demás y no para Fátima, se 
entrega a su gente recogiendo las 
preocupaciones de sus vecinos, la 
impotencia de algunos ciudadanos 
que a veces no tienen para comer, 
por eso en el próximo cabildo harán 

falta hombres y mujeres entregados 
al bienestar social, a la gestoría 
gubernamental en favor de los 
que menos tienen y aquí está la 
esperanza de los ciudadanos de la 
demarcación # -2, Lucero de Fátima 
Rodríguez Allende, hasta los niños 
entusiasmados con su presencia le 
hacen hermosas poesías compuestas 
por ellos mismos como la niña princesa 
Rubí García Hernández.
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Por Miguel Rentería 

Acaponeta.- El candidato a la presidencia 
municipal de Acaponeta, Saulo Alfonso 
Lora Aguilar, continúa visitando 
las comunidades ganaderas del 
municipio, por lo que de nueva 
cuenta se hace el recorrido por las 
poblaciones.

De esta manera, el abanderado 
del PRD ha venido escuchando a 
los habitantes sobre las necesidades 
que presentan en cada una de sus 
comunidades, comprometiéndose 
a que una vez que asuma el cargo 
de manera inmediata iniciará las 
gestiones necesarias en los diferentes 
ámbitos de gobierno, para dar 
respuesta a las peticiones.

"Estoy seguro que con el apoyo 
de todos ustedes el próximo seis  
de julio la victoria será nuestra, de 

manera tajante, no habrá duda alguna que 
ustedes votarán por la mejor opción".

El abanderado señaló durante 

su recorrido en las diferentes 
comunidades, donde ha sido bien 
recibido por los habitantes, que es 
el momento de que las autoridades 
cumplan lo prometido; por eso, 
insistió "mi compromiso es que 
desde el primer momento se inicien 
las gestiones de las obras que 
ustedes mismos están haciendo 
patentes".

El Doctor Saulo Lora participó 
junto con la candidata a diputada 
por el distrito 18, Beatriz Mitre, 
en una reunión a la que asistieron gran 
cantidad de habitantes de las zonas 
rurales cercanas.

En el poblado del Motaje, el candidato 
se comprometió ante los pobladores a 
gestionar el puente que comunica con 
el Resbalón, ya que en tiempo de lluvias 
dichos pueblos pierden conexión entre sí, 
además declaró que entre sus propuestas 

para la congregación seria la integración 
de un médico a la comunidad.

Tiempo después, en la población del 
Resbalón, el Doctor Saulo Lora, informó 
que uno de sus compromisos con la 
comunidad seria la tramitación de una 
Casa de la Cultura, asimismo gestionar 
un parque de maquinar para el campo, 
la cual se encargaría de manejar una 
comitiva de agricultores y ganaderos.

Recorre comunidades el candidato 
del PRD a la alcaldía de Acaponeta.
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Filomeno Cázares Ornelas firme 
en su trabajo por la demarcación 3 
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.-  E l  p ro fe 

“Filo” candidato a regidor 
por la demarcación # 3 de 
la alianza “por el Bien de 
Nayarit” hace llegar sus 

propuestas a los electores 
personalmente casa por casa 
con un trabajo incansable el 
profesor Filomeno, recoge muy 

 Con servicios como consultas 
médicas y dentales, atención 
nutricional, activación física y una 
mega clase de zumba impartida por el 
instructor William Villaseñor fue como 
los candidatos de la coalición Por el 
Bien de Nayarit, realizaron una feria 
de la salud en beneficio de cientos 
de acaponetenses, quienes en punto 
de las 4 de la tarde comenzaron a 

disfrutar de los beneficios llevados 
gracias a los aspirantes.

“Los candidatos priístas tenemos 
entre nuestros objetivos mejorar 
la salud de todos ustedes, es por 
eso que hoy acercamos este tipo 
de servicios porque sabemos que 
muchos de ustedes no pueden 
tener acceso a ellos, y además 

cumplimos con la finalidad de 
fomentar mejores costumbres entre 
la gente acaponetense”, recalcó 
Malaco candidato a la Presidencia 
Municipal de Acaponeta.

E l  evento  se 
llevaba a cabo sin 
ningún contratiempo 
y bajo un calor típico 
de la ciudad de las 
gardenias, donde los 
cientos de asistentes 
se deleitaron con los 
movimientos de los 
integrantes del ballet 
iDance, evento que 
sin duda logró cumplir 
con su beneficiosa 
encom ienda  en 

apoyar la prevención, desarrollo y 
rehabilitación de la salud por medio 
de la práctica deportiva y las buenas 
costumbres alimenticias.

¡Miles de acaponetenses se 

siguen sumando al Equipo de la 
Gente comandado por Malaquías 
Aguiar Flores que suda y trabaja 
por el bien de Acaponeta! ¡Únete 
a este proyecto que nos beneficia 
a todos!

Municipios

buenas y grandes expectativas 
de sus electores quienes le 
dicen que el voto depositado 
en las urnas el día 6 de julio 
será a su favor.

Fi lomeno Cazares, se 
ha ganado la confianza 
de sus amigos y vecinos 
de la demarcación antes 
mencionada, y saben que no 

les puede fallar porque están 
plenamente seguros que hará 
mucha gestoría a favor de los 
ciudadanos de esas colonias de 
este municipio, y nadie puede 
detener su avance electoral, 
por su forma de tratar con las 
personas es humilde, sencillo, 
amable y muy atento, así es 
el profesor Filomeno Cazares 
Ornelas.

Priístas realizan feria por la salud en Acaponeta



Miércoles 18 de Junio de 2014

Miércoles 18 de Junio  de 2014• www.genteypoder.com • No. 1482

Compostela

Alicia Monroy impulsará un 
Gobierno honesto y responsable 

*En equipo con la gente

Mayor presupuesto para  Compostela  
promete Francisco Monroy  

20

Compostela.- Tras el encuentro que sostuvo 
la tarde-noche de este lunes,  con amigos y 
amigas de la colonia Guadalupana, el candidato 
a diputado por el V111 Distrito, Francisco Javier 
Monroy Ibarra, además de agradecer el apoyo  
que brindaron a  los candidatos de la Coalición 
Por el Bien de Nayarit, se comprometió a que 
como diputado trabajara en equipo con sus 
compañeros de bancada para impulsar leyes 
que garanticen la seguridad y el bienestar de 
las familias de Compostela.

Durante el evento que fue encabezado por la 
candidata del PRI a la Alcaldía de Compostela, 
Alicia Monroy Lizola, el aspirante a legislador 
reconoció la importancia de estar todos en sintonía 
para hacer que las cosas sucedan por el bien 
de todos los ciudadanos que integran  este gran 
equipo que pugna por Compostela mejor.

En esta reunión Monroy Ibarra, destacó que 
la función del diputado consiste en realizar 
actividades de gestoría para beneficio de la 
gente, pero también legislar para aprobar las 
modificaciones en las partidas presupuestales.  
“ en este caso yo siento que el municipio de 
Compostela debe fortalecerse  no nada más 
en lo económico y  sino crear condiciones para 
que sea el detonante en materia de empleo y 
con ello generar mejores condiciones de vida 
para las familias”.

Reconoció el  abanderado de la coalición 
PRI, Panal y PVEM, que a pesar del incremento 
al presupuesto otorgado por la federación y el 
Estado para el Municipio de Compostela, resulta 
insuficiente para atender las necesidades de las 
comunidades, porque  no es acorde al aumento 
de  su población, por eso como diputado pugnare 
por la ampliación de las partidas presupuestales 

Compostela.-  Por Donkey—“Quienes 
estamos aquí,  lo hacemos porque 
deseamos conocer que es lo que 
viene para Compostela,  políticamente 
hablando y creo que los estamos al frente 
en este presídium, representamos para 
ustedes una esperanza, de esta forma 
se dirigió ante una multitud de amigos 
y amigas de la colonia Guadalupana,  
la candidata a Presidenta municipal 
por la coalición por el Bien de Nayarit 
Alicia Monroy Lizola.

Durante el encuentro celebrado 
la tarde noche de este lunes en el 
centro social “Gilvizan” al que también 
asistieron  líderes de opinión de este 
asentamiento de Compostela, Monroy 
Lizola,  junto con el candidato a diputado 
por el VIII distrito electoral Francisco 
Monroy  y su compañero de fórmula 
para la demarcación territorial número 
Uno Francisco Javier Covarrubias 
Briseño “el payo” dejó en claro que su  
lucha tiene un propósito bien definido, 
que es sacar a las familias adelante, 
porque el Municipio requiere de mejor 
atención de sus gobiernos.

Agregó: “que solo mediante el 
esfuerzo conjunto y coordinado con su 
Diputado, regidor y su amiga Presidenta 

municipal, se podrá trabajar bajo la 
misma directriz que es impulsada por 
el Presidente de la República Enrique 
Peña Nieto y por el Gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda, aseguró

 El compromiso ante ustedes esta 
dicho—afirmó, la candidata—Porque algo 
se puede hacer por nuestro municipio, 
pero todos  unidos, participando con 
nosotros en un proyecto de  honestidad 
y responsabilidad,  como sabemos 
hacerlo.

Más adelante Alicia Monroy dijo 
estar muy agradecida con la gente, con 
sus amigos con el profe, con Alicia su 
tocaya y con el profesor  Lalo Alcalá 
porque son compañeros de muchas 
batallas y porque ellos hicieron posible 
que se lograra esta importante reunión, 
puntualizó.

“Con todos conocidos y muchos 
amigos más hemos estado platicando 
parea ver que vamos a hacer para sacar al 
municipio y a nuestras familias adelante, 
porque es en verdad preocupante que 
nuestros hijos tengan que emigrar a 
otros lugares para buscarle a la vida, 
en lo personal yo nunca pensé cuando 
eran pequeños que alguno de mis 
hijos llegarían a tener la necesidad 

de emigrar a Estados Unidos y sin 
embargo allá viven tres y bueno así 
es el destino y dice el dicho que “el 
hombre no es de donde nace sino de 
donde la va a hacer”.

En este tenor Monroy Lizola,  
aseguró sentirse muy contenta de 
estar participando esta vez por la 
Presidencia de Compostela y manifestó 
sentirse segura de ganar con la ayuda 
de dios y de la ciudadanía, pero más 
alegre porque hay un Presidente de la 
República y un Gobernador amigos del 
PRI y nada más nos falta un Presidente 
municipal del PRI Para trabajar en línea 
y en un mismo sentido, porque esto 
parece que no pero es una cadena 
ya que es una verdad que cuando no 
se da este caso de ser de una misma 
línea, no se cuenta con el apoyo igual 
y ahora con su ayuda lograremos que 
a Compostela le vaya mejor votando 
tres veces PRI.

Más adelante la candidata reiteró que 
ella durante su mandato les presentará 
cuentas claras; “desde que entre les voy 
a decir cómo voy a recibir el municipio, 
si es que deberás deben, cuanto deben 
y a quien le deben y cada mes les voy 
a informar la cuenta pública porque el 

para nuestro municipio para que  los tres años de 
administración de Alicia Monroy  como Presidenta 
sean los mejores para Compostela en materia 
de obras de infraestructura básica y mejores 
servicios, afirmó.

Por ello, sostuvo que su  principal compromiso 
como representante de los compostelenses  en 
el Congreso del Estado, será pugnar porque 
se incrementen los recursos del fondo cuatro 
que viene de las participaciones federales y del 
estado, destinadas para el municipio y en ello 
trabajaremos, porque quiero ver un Compostela 
diferente, con desarrollo cimentado para estar 
al nivel de la Riviera Nayarit.

En este sentido, agregó:  “con el apoyo de 
ustedes quiero ser diputado, por una sola cosa 
porque vienen los proyectos de desarrollo y 
los detonantes económicos para el municipio 
de Compostela como nunca nos lo habíamos 
imaginado, como es la reciente firma hecha por 
el Presidente de la república Enrique Peña Nieto 
con la iniciativa privada  para que se venga para 
Compostela el detonante económico que se llama 
Costa Capomo que  generara no menos de 10 mil 

empleos de una manera directa y el compromiso es 
que detrás de este desarrollo turístico no se quede 
en estos lugares un cinturón de pobreza sino que 
sea un crecimiento paralelo, porque tenemos un 
municipio, rico en agricultura, ganadería, pesca 
y turismo y tenemos que aprovechar nuestros 
recursos naturales, ese será un compromiso a 
legislar” puntualizó.

Monroy Ibarra dijo que otro de los compromisos 
que atenderá, es que aprovechara  los recesos 
legislativos para trabajar en las calles, y visitar 
sus colonias y comunidades para conocer sus 
necesidades y priorizarlas para darles solución,  
cuya labor también la enfocare en atender a 
los jóvenes, madres solteras,  los estudiantes 
y todos los sectores, haciéndolo en equipo, 
porque yo quiero que la señora Alicia no llegue 
a la Presidencia administrar deudas sino dinero, 
con un presupuesto que en verdad atienda los 
requerimientos del Municipio, por eso vamos a 
trabajar muy de la mano con los gobiernos federal  
y estatal para que a Compostela le vaya bien, 
por eso los invito a que este 6 de julio voten tres 
veces por PRI.

mismo concepto 
lo dice cuenta 
pública ya que 
ahí se manejan 
los dineros del 
pueblo, porque 
son los impuestos 
que se generan 
por lo que compramos y de ahí se 
va a la Federación luego al Estado 
y después a los municipios para que 
se puedan atender las necesidades 
básicas que tanta falta hacen en todas 
y cada una de las poblaciones, colonias 
y barrios”,  recalcó. 

Por otro lado se refirió al ambicioso 
proyecto turístico de Costa Capomo 
desde donde se haga el compromiso  
que cuando esos desarrollos lleguen 
se haga el acuerdo de que primero se 
empleen las personas y los jóvenes 
del Municipio y enseguida traigan las 
de otros lugares, y nosotros como 
padres de familia comprometernos a 
preparar a nuestros hijos con carreras 

técnicas porque 
es el sector en 
que se requiere  
más mano de obra 
calificada incluso 
que profesional.

“ P a r a  e s o 
necesitamos que 

le entren todos ustedes al equipo de 
la gente y para ello es necesario que 
tomemos el acuerdo de llevar muchos 
votos para los candidatos de la coalición 
del PRI con el Verde Ecologista y el 
Partido Nueva Alianza, para darle 
buenas cuentas al Gobernador, porque 
sabemos que vamos a ganar pero es 
necesario arrasar porque esa será 
nuestra carta de presentación ante 
el gobernador para que nos baje las 
obras que necesitamos, los apoyos y 
tener un hospital bien equipado, para 
resolver y  los problemas de extrema 
pobreza y de necesidades básicas con 
la ayuda de un Gobernador amigo” 
concluyó diciendo
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ATRACAN A MANO 
ARMADA MINI-SÚPER

Por Germán Almanza 
Aguilar

Un robo a un mini súper ubicado 
por las calles Lirio y Margarita, de 
la colonia Jardines del Valle, fue 
el lugar a donde arribaron varias 
patrullas de la Policía Municipal 
de Tepic, cuyos elementos se 
entrevistaron con quien dijo 
llamarse Victoria Zúñiga Rojas 
de 63 años de edad; la cual les 
manifestó que minutos antes 
arribaron tres personas del sexo 
masculino de vestimenta todos 
chamarras negras y bermudas 
negras así como pasamontañas 
del mismo color, sacando de entre 
de entre sus ropas un arma de 
fuego tipo escuadra con la cual la 
amenazaron, sustrayendo de la 
caja registradora la cantidad de 
aproximadamente 4,000 pesos; 
para posterior darse a la fuga 

con rumbo desconocido.

Por lo que una vez dada 
la recomendación de pasar a 
poner su respectiva denuncia 
al ministerio público, se realizó 
la búsqueda del agresor con las 
vestimentas antes descritas, sin 
obtener resultados.

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el interior de la colonia 
Emilio M. Gonzalez de la 
capirucha cora, elementos 

Pol icía Nayar i t  Div is ión 
Investigaciones (adscritos 
a la división de ejecución 
de mandamientos judiciales 
y minister ia les) ,  d ieron 
cumplimiento una orden de 
aprehensión en contra de 
quien manifiesta llamarse José 
Martin Macías Hernández de 
51 años de edad originario y 
vecino de esta ciudad, con 
domicilio en la colonia Emilio 
M. Gonzalez; y quien está 
relacionado en el expediente 
número 910/2013, girado por 
el Juez Primero de Primera 
Instancia del Ramo Penal de 
esta ciudad, por el delito de 
abandono de familiares en 
agravio de dos menores de 
edad. 

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el exterior de la tienda 
de autoservicio comercial 
Ley Mololoa, ubicada por la 
calle Tacubaya (entre Jaime 
Nunó y Avenida México) de 
la colonia Amado Nervo, fue 
detenido quien dijo llamarse 
Adin Alberto López Débora de 
20 años de edad originario de 

Magdalena, Jalisco y vecino de 
la capital nayarita con domicilio 
calle Tacubaya de la colonia 
Amado Nervo, originario de 
Magdalena Jalisco. Y quien 
fue arrestado por  oficiales de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública Municipal, siendo 
trasladado ante el Agente del 
Ministerio Público del fuero 
común; siendo internado en 
los separos de la Agencia 

Estatal de Investigación, 
por el delito de robo simple 
en agravio de Tienda Ley, y 
quedando asentado con el 
número de averiguación TEP/
DET-II/EXP/6145/14.

*Mientras robaba mercancía…

PISAN COLA A RATA EN 
TIENDA COMERCIAL

LES APLICARON
 ‘CANDADO’ POR DAÑEROS

Por Germán Almanza Aguilar
Elementos de la Policía Estatal 

Preventiva detuvieron a Carlos 
Morales Gonzalez de 45 años de 
edad, originario y vecino de Tepic 
con domicilio en la colonia 5 de 
Febrero, por el delito de robo simple 
en agravio de una persona del sexo 
femenino.

Posteriormente, efectivos de Policía 
Vial Municipal de Tepic, trasladaron 
a los separos de la Fiscalía General 
del Estado a quien dice llamarse 
Alexander Alfred Kiekebush Delgado 
de 49 años de edad originario de la 
Republica de Chile y vecino de esta 
ciudad con domicilio en la colonia 
Vistas de la Cantera, por el delito de 
daño en propiedad ajena imprudencial, 
en agravio de una persona del sexo 
femenino.

SE HACE EL OCCISO 
CUNDO LE DICEN “APÁ”

Por eso está bajo las sombras…

En la colonia Jardines del Valle

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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RATEROS LA 
DEJARON SIN SUS 

LAP TOP’S
Por Germán Almanza Aguilar

El modulo de emergencia 066 reportó 
un robo a casa habitación, ubicada por las 
calles José Joaquín Herrera y Durango de 
la colonia Centro, trasladándose al lugar 
elementos de la Secretaría de Seguridad 
Pública Municipal de Tepic; mismos 
donde al arribar se entrevistaron con la  
propietaria del domicilio de nombre Bertha 
Alicia Montalvo Páez de 39 años de edad, 
la cual les manifestó que al arribar a su 
domicilio e ingresar al mismo se percató 
que le habían sustraído una computadora 
tipo lap-top una de la marca HP, así como 
otra computadora marca Samsung, dos 
tablet de la marca Samsung y una cámara 
fotográfica de color blanco de la marca 
Samsung.

Desconociendo quien o quienes fueron 
los responsables, por lo que se le dio 
la recomendación de pasar a poner su 
respectiva denuncia al Agente del Ministerio 
Público del fuero común.

Un niño de 11 años apuñaló a su 
mejor amigo en el pecho porque no le 
quiso dar de su fruta. La herida llegó 
hasta el corazón del chico de 12 años 
que murió.

El incidente ocurrió la tarde del lunes 
cerca de la cancha del barrio, y de acuerdo 
con testigos, la pelea comenzó porque 
el niño de 11 años no le quiso dar de 
su fruta a su mejor amigo, entonces el 
chico de 12 años le pegó en la cabeza. 
Enojado, el niño de 11 años sacó el 
puñal y se lo clavó al otro chico, el cual 
murió.

Otros pequeños que vieron toda la pelea 
avisaron a los papás de los 2 niños.

El caso asombró a los vecinos de los 
pequeños a quienes siempre veían jugar 
juntos, aunque también comentaron que 
el niño fallecido solía golpear al chico 
que le produjo la muerte.
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* Que pague quien incumpla la ley: dice la ciudadanía.

NIÑO DE 11 AÑOS APUÑALA 
A OTRO POR UNA FRUTA

Tras meterse a aun domicilio 
ubicado en la zona centro de Tepic…

Bogotá, Colombia.- Una pelea entre niños derivó en una tragedia en el barrio 
Doce de Octubre en Medellín, Colombia.

JOVEN SE AVIENTA A UN 
PRECIPICIO Y PIERDE LA VIDA

Por Germán Almanza Aguilar

Un hecho dramático es el que le tocó vivir 
a una madre de La Mesa del Nayar durante 
la tarde de este lunes pasado, cuando uno de 
sus hijos se tiró a un precipicio quitándose la 
vida bajo los influjos del alcohol.

La señora Petra Lucas Solís, de 33 años de 
edad, cuenta que su hijo Gregorio Jerónimo 
Lucas, de 18 años de edad, se encontraba 
tomando bebidas embriagantes cuando de 
repente se puso agresivo, por lo que tuvo que 
someterlo con la ayuda de otro hijo.

Al parecer Gregorio se quedó en paz y 
así permaneció calmado por un rato, pero 
intempestivamente dice la señora Petra que 
salió corriendo de su casa dirigiéndose a un 

precipicio de aproximadamente 100 metros, y 
sin decir palabra alguna se aventó hacia el 
vacío donde perdió la vida.

Más tarde, como a eso de las 15:00 horas, 
los elementos de la Policía Nayarit, División 
de Investigaciones, estuvieron en el lugar 
junto con el Ministerio Público a fin de tomar 
nota de estos hechos que ocurrieron en un 
lugar denominado “Las Cascada”, en la Mesa 
del Nayar.

Cabe decir, por último, que Gregorio murió 
casi instantáneamente debido a un traumatismo 

craneoencefálico severo.

Por Germán Almanza 
Aguilar

No le temblará la mano al 
titular de la Policía Vial de Tepic 
en contra de quienes infrinjan la 
ley de tránsito municipal; esto en 
el tema de quienes aún (a pesar 
de conocer las consecuencias 
económicas y morales) siguen 
manejando de manera irresponsable –y algunas 
veces hasta peligrosa- sus automóviles y a 
altas velocidades por las calles de la capital 
nayarita.

Diario Gente&Poder, en un breve sondeo 
que realizamos en el centro histórico de Tepic 
(nada más), entrevistó a ciudadanos peatones 
quienes expresaron pros y contras en relación 

de la aplicación del famoso 
“alcoholímetro” en nuestra ciudad 
capital; y cuyo resultado fue la 
manifestación de que se aplique 
con todo el rigor del reglamento 
de tránsito municipal en contra 
de conductores en estado de 
ebriedad y/o bajos los influjos de 
algún enérvate, ya que la gran 
mayoría de los entrevistados 

señalaron temer encontrarse en su camino 
con este tipo de cafres.

Es por lo anterior que hay que reconocer la 
preocupación y eficiente actuación del titular del 
la Policía Vial Tepic, que bien tiene en dirigir el 
licenciado Francisco Salazar Velazco; quien sin 
temblarle la mano aplica el rigor correspondiente 
a los infractores que conducen sus vehículos 

MANO DURA Y FIRME CONTRA 
QUIEN INFRINJA EL REGLAMENTO 

DE TRÁNSITO DE TEPIC

Sin quitar el dedo del renglón…

en estado de ebriedad y a quienes a pesar de 
reconocer las consecuencias negativas que 
pudiesen ocasionar al conducir de esa manera 
sus vehículos, y a pesar de ellos algunas veces 
–dependiendo del caso- hasta se les otorga un 
considerable descuento en sus multas.

Sin embargo la voz populi le reclama al jefe 

de la Policía Vial de Tepic que siga actuando 
con mano firme y segura vaya en contra de 
los beodos cafres; ya que quienes critican el 
alcoholímetro no piensan si quizás algún familiar 
suyo pueda ser víctima de estos irresponsables 
conductores. Así que chiquillos (as) a pagar las 
consecuencias…
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Fátima del Sol consolida su triunfo en 
la margen derecha del río Santiago
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v Trataremos de sacar el voto verde en 
Santiago para ganar la elección: López Arenas

Manteniendo cercanía con la gente, 
Fátima del Sol Gómez Montero, 
candidata de la coalición “Por el Bien 
de Nayarit” a la Presidencia Municipal 
de Santiago Ixcuintla, realizo este inicio 
de semana intensa gira proselitista, 
donde visitó las comunidades de 
Toromocho, Villa Juárez, Otates, 
Cañada del Tabaco, Campo de los 
Limones, Cerritos, Gavilán Grande y 
Gavilán Chico, todas ellas en la margen 
derecha del río Santiago.

Fátima del Sol, realizo la gira 
proselitista en compañía de Any Porras, 
candidata a la diputación local por 
el distrito 10, de la abanderada a la 
regiduría por la demarcación 3, Paulina 
Hernández Murillo y del aspirante a 
regidor por la demarcación 4, Alfonso 
“Poncho” Virgen.

Desde muy temprana hora, los 
candidatos de la coalición “Por el 

Bien de Nayarit”, que integran los 
partidos Revolucionario Institucional, 
Verde Ecologista y Nueva Alianza, 
llevaron a cabo una caminata, donde 
realizaron vistas casa por casa,  para 
escuchar y conocer las demandas de 
los vecinos de estas comunidades, 
donde las personas les abrieron las 
puertas de su hogar, siendo el clamor 
generalizado el tema de la generación 
de empleo y apoyo al campo.En su 
recorrido por estas comunidades, 
también se efectuaron reuniones de 
trabajo, donde se concentraron cientos 
de habitantes. 

Fátima del Sol, dio a conocer 
su propuesta de trabajo, en el que 
mantiene como eje prioritario, la 
generación de empleo, agua para 
todos, todos los días, obra pública, 
apoyo al campo, la ganadería y la 
pesca, pero algo fundamental en todo 
gobierno,la atención y cercanía con 

la ciudadanía.
“Los problemas prioritarios de las 

comunidades y ejidos forman parte de 
nuestro proyecto de trabajo, para que el 
bienestar se consume en beneficio de las 
familias santiaguenses; mantendremos 
contacto directo con nuestra gente 
para atender sus necesidades y buscar 
los mecanismos e instancias para su 
solución, trabajando en equipo con 
nuestros amigos el ejecutivo estatal 
y el federal”, aseguro Fátima del Sol, 
en respuesta a las solicitudes de 
los habitantes de las comunidades 
visitadas.

“Gracias a las autoridades, líderes 

del partido y a mi gente linda, de las 
comunidades de Toromocho, Villa 
Juárez, Otates, Cañada del Tabaco, 
Campo de los Limones, Cerritos, 
Gavilán Grande y Gavilán Chico, que 
nos recibieron con los brazos abiertos y 
nos permitieron dar a conocer nuestras 
propuestas de trabajo, pedirles que 
esté 6 de julio voten tres veces PRI”, 
concluyo, Fátima del Sol.

Por su parte los habitantes de 
esta zona del municipio de Santiago 
Ixcuintla, refrendaron su apoyo total 
a  las candidatas y candidatos de la 
coalición “Por el Bien de Nayarit”. 
Asegurando que su voto será para 

ellos; y que Fátima del Sol será su 
presidenta municipal, Any su diputada, 
Paulina y Poncho sus regidores.

Cabe destacar que antes de esta 
intensa gira de trabajo por diversas 
comunidades de la margen derecha del 
río Santiago, las candidatas y candidatos 
de la coalición “Por el Bien de Nayarit”, 
atendieron a los representantes de 
los medios de comunicación en rueda 
de prensa, donde dieron a conocer el 
avance de sus campañas políticas y 
sus propuestas de trabajo, para de ahí 
realizar un recorrido casa por casa en 
las colonias Infonavit y El Mirador, todo 
esto en la cabecera municipal. 

Any Porras es recibida por cientos de 
pobladores en la comunidad de Cerritos 

CERRITOS.- La candidata a 
diputada por la alianza Por el Bien 
de Nayarit, Any Porras,  inicia las 
labores de campaña este 16 de junio 
visitando la comunidad de Cerritos 
en compañía de la candidata a 
presidenta municipal Fátima del 
Sol Gómez Montero y  la candidata 
a regidora  por la demarcación 4 
Paulina Hernández, recorriendo el 
poblado casa por casa, y llevando 
sus propuestas a cada familia de la 
comunidad.

Sin duda este equipo de mujeres 
a donde quiera que van las reciben 
de una manera muy agradable, pues 
son mujeres de palabra y siempre 
hablan con la verdad, las personas 
a estos escasos días de campaña, 
están muy contentos con este equipo 
ganador y de mujeres incansables, 
luchadoras.

Al término del recorrido en la 

comunidad de Cerritos, se trasladaron 
a una reunión en Campos de los 
Limones, donde las esperaban 
las mujeres de ese poblado, dicha 
reunión convocada por la conocida 
TERESA AHUMADA, comisariado 
ejidal y el juez “ el chapoy” de esa 
comunidad.

Este equipo ganador lleva un 
amplia ventaja, pues sabe trabajar 
y sobre todo escuchar al pueblo, 
en estas elecciones no hay duda 
que estas mujeres arrasarán en 
esta contienda. Posteriormente las 
candidatas se trasladaron a eventos 
en las comunidad es de Gavilán 
Chico y Grande, poblados los cual 
ya han visitado, solo que dicen “no 
confiarse” y sobre todo “no bajar el 
ritmo de trabajo”

Este trio de mujeres incansables, 
tienen ganas de trabajar y poner en 
alto al sexo femenino.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- “La mayor de las veces 
sin dinero en los bolsillos de lo austero 
que han sido estas campañas políticas, 
donde lo que menos quieren es sacar 
dinero de su bolsa los  ‘Copades’; ahora 
candidatos por obra y gracia de ser 
personas cercanas al gobernador del 
estado, el delegado de la CNC para 
sacar los trabajos de los candidatos 
del PRI”. El Ing. Antonio López Arenas, 
continúa haciendo labor de hormiga, 
moviendo como si fueran fichas de 
ajedrez su labor en aras de ganar la 
elección este seis de julio. 

-“Como delegado de la CNC aquí 
en el municipio de Santiago, dijo López 
Arenas, el día de ayer te puedo informar 
que los candidatos; los 9 regidores, los 
3 diputados y la presidenta municipal y 
el candidato a síndico, nos encontramos  
a 22 puntos arriba de los candidatos 
más cercanos”.

-Mira, mi labor fundamental es la de 
buscar el voto verde que es contundente 
aquí en Santiago, ya que ha sido este 

el que siempre ha sacado 
adelante a los candidatos 
del PRI, el voto verde los 
campesinos”.  Recalcó 
López Arenas.

-“Lo que pasa es que 
hay reglas en el Instituto 
Federal Electoral, y 
hay una determinada 
cantidad de dinero para cada candidato, 
y no se pueden exceder porque todos 
los candidatos; de todos los partidos 
nos estamos cuidando. Yo les quisiera 
pedir una disculpa a los comunicadores 
sociales por estarnos ayudando a sacar 
la elección adelante aun sin recursos, 
de antemano sabemos que tienen 
familia, y que gastan gasolina para ir 
a los eventos a sacar la nota”.

-“Pero nada más se está gastando lo 
que permite, el IFE. Quiero aprovechar, 
para decirte que el distrito X era el que 
estaba 18 puntos arriba como los otros 
estaban a 22, pero para nivelarlo vamos 
a hacer una reunión contundente este 
próximo sábado en Sentispac, donde 
los líderes naturales de todos los ejidos 

van a estar reunidos así como 
las mujeres y los jóvenes, 
para que quede de una vez 
definido que también vamos 
a ganar el distrito X”. 

López Arenas, añadió que 
la candidata a presidente, 
explicó, que “en esta reunión 

masiva estarán presentes la candidata a 
presidente Fátima del Sol; la candidata 
a diputada Any Porras y la candidata a 
regidora Paulina Hernández, luego que 
pensamos reunir a 500 personas en 
este evento,  entre hombres mujeres 
y jóvenes este será el pre cierre del 
distrito X, sin embargo esto no es para 
que bajemos la guardia nos estamos 
preparando para el cierre final, y es 
que consideramos que para el cierre 
final de todos nuestros candidatos. La 
gente además de abarrotar la plaza 
de armas llenara toda la calle Hidalgo 
hasta el PR, así de grande es nuestra 
confianza de que vamos a ganar este 
domingo 6 de julio. Precisó el delegado 
cenecista para estos comicios Ing. 
Antonio López Arenas.

 *Además este  sábado tendremos un  pre-cierre de campaña, señaló.  
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Se cimbró el bar la discoteca “MAUI” ante la algarabía 
de los asistentes para el juego México vs Brasil

* Terminó en empate a cero goles; Memo Ochoa, el héroe del juego… ni quien lo dude.
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Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Ayer se paralizó 
medio Sant iago; a lgunos 
comercios del primer cuadro 
cerraron sus cortinas en aras 
de presenciar el juego de futbol 
entre las oncenas de México y 
Brasil, esto dentro de la copa del 
mundo que se lleva a cabo en 
aquel país de las amazonas.

Este reportero luego de haber 

andado cubriendo el recorrido de 
campaña de los candidatos del 
Partido del Trabajo, en el poblado 
de Villa  Hidalgo, llegamos a 
tiempo para presenciar junto 
con el cronista de deportes 
Delfino Vergara, la segunda 
mitad del encuentro mismo 
que mantuvo en el filo de la 
butaca a los asistentes al bar de 
mayor prestigio en Santiago los 
Carrizos de la discoteca Maui. 
Y vaya que las emociones se 

encontraban al por mayor  luego 
del perruno ataque carioca que 
se estrellaban una y mil veces 
en el guardameta mexicano, 
quien a decir verdad Memo 
Ochoa, jamás había sido santo 
de mi devoción pero luego de 
la exhibición que brindo ayer 
mis respetos.

El juego como ya es del dominio 
popular terminó en empate con 
lo que el equipo mexicano logra 

4 puntos y aún que no están 
matemáticamente adentro ya que 
les falta enfrentar a las murallas 
de Croacia podremos cantar 
victoria, en la Maui disco fiesta 
vimos como el deporte hermana 
a los jóvenes y no tan jóvenes, 
como este servidor y Delfino 
Vergara, huelga mencionar que 
en lugar vimos a Lucas Vallarta 
Chan, a Cipriano Becerra, a 
Amado Vargas, a Raúl Mercado, 
Sabino Lora, el dueño del antro 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Al encontrarnos la 
mañana de ayer en el poblado de 
Villa Hidalgo, promocionando su 
participación como candidata del 
Partido del Trabajo, a la licenciada 
Elizabeth Jiménez, por el distrito 
X11, le solicitamos una entrevista 
a la que amablemente accedió.

“Ando en esto porque me invitaron 

a participar y aun que no sea de 
este distrito, es del mismo municipio, 
y para apoyar no se necesita ser 
de uno exactamente”.

-¿Que te motiva a participar 
en esta elección Ely (como 
cariñosamente la llaman sus 
amigos)?

-“Pues más que nada; mi 

compañero Albino Quezada fue 
el que me invitó, y pues para 
apoyarlo y por el partido por el que 
andamos participando. Esta es la 
primera vez que participo en una 
contienda  electoral y pues aquí 
andamos, y soy del PT, esta es 
una campaña mucho muy alegre 
y muy motivada la gente,  que se 
encuentra enfadada de lo mismo 
y que piden que haya un cambio y 
nosotros por nuestra parte queremos 
dar la sorpresa.

En nuestro recorrido casa por 
casa la gente nos dice que están 
enfadadas, que siempre son  los 

mismos que nada más cambian de 
puesto y que quieren un cambio, y 
de que no hacen nada eso es lo que 
nos dicen en nuestro recorrido casa 
por casa. Mira, me preguntas que 
si no es cansada nuestra campaña 
y debo decirte que soy abogada 
de profesión y que no es cansada 
la campaña creo que ya hasta nos 
está gustando, la campaña ha sido 
motivante y el calor bueno pues 
ya estamos acostumbrados a él, 
y nuestra labor es de las 8 de la 
mañana a veces es hasta las 11 
de la noche, pero ya nos estamos 
acostumbrando a esto hacemos 
labor de hormiga visitando a los 

electores casa por casa”.

-¿La gente como los ha recibido 
Ely Jiménez?

-“Muy bien, gracias a Dios, 
nosotros somos integrantes de un 
partido chico pero hay vamos con 
muchas ganas y sobre todo hay 
tengo al que me anda motivando 
y me da la cuñita diario mi padre 
Antonio Jiménez”.

Explicó Elizabeth Jiménez, 
candidata a diputada por el X11 
distrito bajo las siglas del Partido 
del Trabajo.

Sergio el “Gordo” Porras, el 
Ganso Ledesma, Antonio López 
Arenas. Mi amigo personal 
Lencho palomera, Federico 
Langarica, el Ingeniero Chito 
Estrada.

En fin, ayer se vivió un día 
mexicanísimo en la Maui, con 
un excelente empate entre las 
escuadras de Brasil y México. 

Donde el héroe definitivamente 
sin  temor a equivocarme fue 
Memo Ochoa;  como comentario 
adicional debo señalar que 
México sigue siendo el “coco” de 
la escuadra Brasileira, felicidades 
a todos los Santiaguenses, por 
este merecido empate de México 
ante la formidable escuadra de 
Brasil.

*Dice la candidata a diputada por el PT al distrito XII

Jamás había participado en política, 
pero ya le encontré sentido: Ely Jiménez


